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КХЛ как организация 
 

"Торпедо" планирует договориться с КХЛ о сохранении размеров 
площадки (ТАСС) 
В нынешнем сезоне "Торпедо" проводило домашние матчи на площадке 
размером 60х29 м 

перейти к статье 

Рубль и нефть рухнули за одну ночь. Как это скажется на КХЛ и всем 
российском хоккее (Sport24.ru) 
Говорят, в этом замешан генеральный спонсор ЦСКА.  

перейти к статье 

К обвалу рубля причастен босс ЦСКА. Он убедил Путина выйти из 
переговоров по сокращению добычи нефти (Sports.ru/tribuna) 
Когда немного поспорил с арабами.  

перейти к статье 

Умарк упрочил лидерство в списке лучших бомбардиров Кубка Гагарина 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Салават Юлаев" обыграл "Авангард" (6:3) на выезде в пятом матче 
четвертьфинальной серии Восточной конференции Кубка Гагарина.  

перейти к статье 

КХЛ напомнила о дне рождения человека, в честь которого назван 
главный трофей лиги (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru)) 
9 марта 1934 года родился Юрий Гагарин - первый человек в мировой истории, 
который совершил полет в космическое пространство. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Лига утвердила потолок зарплат, "Нефтехимик" проиграл "Ак Барсу", 
Налимов продолжит карьеру в США. Итоги недели КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  

перейти к статье 

Проблемы Квадрата: "Нефтехимик" не раскрыл потенциал "Ак Барса" 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Убедительная победа 4 - 0 не должна расслабить казанскую команду, у которой 
просела игра первого звена и розыгрыш большинства 

перейти к статье 



 

 

Тихонов - нетипичный хоккеист: занимается медитацией, советует 
психотерапию и не любит брендовую одежду (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
В Казани к игроку вернулась любовь к хоккею. 
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Почему СКА, ЦСКА и "Ак Барс" со счетом 4-0 выиграли серии первого 
раунда плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
"Торпедо", "Витязь" и "Нефтехимик" боялись даже подумать, что выиграют хоть 
одну игру у фаворитов сезона. 
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Эксперты - о сериях плей-офф КХЛ в сезоне-2019/2020 (Чемпионат.com) 
Продолжат ли "Авангард" с "Салаватом" показывать "бразильский" хоккей и 
какие результаты тормозят развитие лиги. 

перейти к статье 

Гендиректор "Торпедо": в плей-офф команда показала, что может играть с 
ЦСКА на равных (ТАСС) 
Нижегородский клуб в первом раунде плей-офф уступил в серии с ЦСКА со 
счетом 0-4 

перейти к статье 

"Торпедо" будет работать над продлением контракта с хоккеистом 
Жафяровым (ТАСС) 
Контракт 25-летнего нападающдего с "Торпедо" истекает 30 апреля  

перейти к статье 

СКАтертью дорога (Известия) 
СКАтертью дорога 

перейти к статье 

Немировски: у "Торпедо" был потенциал, чтобы сыграть сезон лучше (Р-
Спорт) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Дэвид Немировски считает, что у 
команды были резервы, чтобы сыграть лучше в сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

Хоккей. Крэйг Вудкрофт: мы уже начали искать игроков, которые смогут 
сделать "Динамо" лучше. Работаем над изменением ДНК команды 
(Прессбол (pressball.by)) 
Наставник минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт рассказал, чем будет заниматься 
команда после окончания сезона.  

перейти к статье 

Александр Гулявцев: "Смогли бы затянуть серию с Казанью? После драки 
кулаками не машут" (Russia-hockey.ru) 
Главный тренер "Амура" - об итогах регулярного чемпионата и своих 
наблюдениях за плей-офф, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Итоги дня плей-офф КХЛ, результаты и видео матчей Кубка Гагарина, 9 
марта 2020 года (Чемпионат.com) 



 

 

"Барыс" разогрелся и уже ждет соперника по второму раунду, а "Салават" 
обыграл "Авангард" в гостях и снова повел в серии. 
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"У меня и у многих ребят контракт заканчивается". Скабелка - об итогах 
серии с "Магниткой" и своем уходе из "Барыса" " Vesti.kz (Vesti.kz) 
Он опасался этого соперника. 
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Хуже сборной Польши. "Магнитка" закончила провальный сезон (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Уральцы проиграли серию "Барысу" - 1-4  
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Воробьев - главная иллюзия российского хоккея (Sports.ru/tribuna) 
Воробьев Илья Петрович - это, наверное, самое популярное сочетание имени 
фамилии и отчества, что вы могли слышать, в конце 10-ых, в нашем хоккее.  
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Сломанные ребра, ляпы руководства и "просто свинство". Пять причин, 
почему "Магнитка" вылетела из Кубка Гагарина (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Вслед за "Витязем", "Нефтехимиком" и "Торпедо" плей-офф первым из топ-
клубов покинул "Металлург".  

перейти к статье 

Руководство "Металлурга" планирует серьезно обновить состав перед 
следующим сезоном КХЛ (ТАСС) 
Команда завершила борьбу в первом раунде Кубка Гагарина, проиграв в пяти 
матчах "Барысу' 

перейти к статье 

"Металлург" может предложить Мозякину должность в тренерском штабе 
(ТАСС) 
Контракт 38-летнего форварда истекает 30 апреля 
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Бобков не выручает, иностранцы не забивают, Хартли растерян. Может ли 
"Авангард" спасти серию с "Салаватом"? (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о пятом матче противостояния 
"Авангард" - "Салават Юлаев" и предвкушает крутое зрелище в Уфе.  

перейти к статье 

"Авангард" в шаге от вылета. Хартли ничем не может удивить "Салават" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Ястребы" проиграли пятый матч серии  

перейти к статье 

"Салават" снова повел в серии с "Авангардом": помогли идеальное 
меньшинство и провал Бобкова (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Уфа в шаге от полуфинала конференции с "Ак Барсом". 
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Обзор дня: В серии плей-офф "Динамо" - "Спартак" сменился фаворит. У 
красно-белых - все шансы пройти дальше (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства разъясняет моменты матчей дня 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Департамент судейства КХЛ разъясняет моменты матчей игрового дня.  

перейти к статье 

СДК 
 

Панин, Широков и Холланд оштрафованы (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды двух матчей.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Судьи МХЛ провели сбор перед плей-офф (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
6 и 7 марта в московской области состоялся сбор судей Молодежной хоккейной 
лиги.  

перейти к статье 

Лучшие игроки недели (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Каждую неделю на сайте Париматч МХЛ определяется трое лучших игроков 
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"Валидольное" открытие плей-офф МХЛ: как "Толпар" встретил 
"Стальных Лис" (ProUfu.ru) 
Чемпионы "регулярки" конференции "Восток" встретили "Стальных Лис" из 
Магнитогорска.  
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Чтобы попасть на первый матч "Омских Ястребов" в плей-офф, 
болельщики стояли в очереди (РИА ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Чтобы попасть на первый матч "Омских Ястребов" в плей-офф, болельщики 
стояли в очереди   

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 



 

 

Коронавирус бьет по мировому хоккея. Отменить могут не только 
чемпионат мира, но и плей-офф НХЛ (Sport24.ru) 
В Северной Америке уже закрыли раздевалки для журналистов, но все может 
стать гораздо хуже.  

перейти к статье 

"Ковальчук, Кузнецов и Овечкин чувствуют друг друга". Итоги русской 
недели в НХЛ (Sport24.ru) 
Андрей Зюзин - о русской тройке "Вашингтона", рекорде Сергачева и 
коронавирусе.  
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"Я приехал сюда не за зарплатой". Российский вратарь рассказал, почему 
он поменял КХЛ на АХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Иван Налимов рассказал о причинах поездки в Северную Америку.  

перейти к статье 

Разное 
 

Вице-президент IIHF исключил перенос чемпионата мира по хоккею в 
Россию (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
В том случае, если из-за распространения коронавируса турнир не удастся 
провести в Швейцарии, он будет отменен  

перейти к статье  



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Торпедо" планирует договориться с КХЛ о сохранении размеров 
площадки (ТАСС, Москва, 9 марта 2020) 
Нижегородское "Торпедо" планирует договориться с Континентальной 
хоккейной лигой (КХЛ) не уменьшать размеры домашней площадки перед 
следующим сезоном. Об этом ТАСС рассказал генеральный директор 
"Торпедо" Александр Харламов. 
В нынешнем сезоне "Торпедо" проводило домашние матчи на площадке 
размером 60х29 м. На совете руководителей клубов в декабре КХЛ утвердила 
два стандарта площадок - финский (60х28 м) и канадский (60х26 м). "Торпедо" в 
воскресенье завершило борьбу в Кубке Гагарина, усупив в серии первого 
раунда ЦСКА со счетом 0-4. 
"У нас есть определенные сложности в этом плане, я буду работать в этом 
направлении, чтобы лига пошла нам навстречу, - сказал Харламов. - Дворец у 
нас довольно старый и что-либо менять там проблематично. Наверное, один 
метр все же погоды большой не делает, думаю, что лига отнесется к этому с 
пониманием. Не секрет, что в Нижнем Новгороде планируется строительство 
нового дворца". 
Ранее о переходе с европейского на финский размер площадке объявил 
"Трактор". В нынешнем сезоне на европейской площадке (60х30 м) матчи 
проводят также "Локомотив", "Йокерит", рижское "Динамо", "Куньлунь" и 
"Салават Юлаев". 
Начиная с 2021 года Международная федерация хоккея приняла решение 
проводить чемпионаты мира на площадке канадских размеров.  

https://tass.ru/sport/7928997 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 9 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Рубль и нефть рухнули за одну ночь. Как это скажется на КХЛ и всем 
российском хоккее (Sport24.ru, Москва, 9 марта 2020) 
Говорят, в этом замешан генеральный спонсор ЦСКА.  
"Мы проснулись в новой России", - такое утверждение звучало бы слишком 
пафосно и натянуто. Наша страна за последние десятилетия пережила столько 
потрясений, в том числе и финансовых, что народ научился адаптироваться ко 
всему. Сегодня уже трудно поверить, что когда-то мы жили в реальности, где 
доллар стоил 30 рублей. Так что ночной обвал нефти, который повел за собой 
колебание курса валют, кому-то покажется легким колыханием ветра, а вовсе 
не штормом.  
А ведь "черное золото" рухнуло более, чем на 20%. Нефть марки Brent за одну 
ночь подешевела с $45 за баррель до $32. Незадолго до начала торгов банк 
Goldman Sachs представил прогноз, согласно которому в ближайшие недели 
цена за баррель может упасть до $20. Надо понимать, что согласно прогнозу 
Центробанка, при цене нефти в $25-35 в экономике нашей страны начнется 
рецессия. А вместе с тем опустится ВВП и вырастит инфляция.  

https://tass.ru/sport/7928997
https://www.sports.ru/profile/1048803778/status/2135726/
https://www.sports.ru/hockey/1084094792.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-planiruet-dogovoritsya-s-khl-o-sohranenii-razmerov-ploschadki-1650805/


 

 

Наивно думать, что изменение цены на нефть затронет исключительно 
автомобилистов и общественный транспорт. Россия как страна, чья экономика 
сидит на нефтяной игле, прочувствует кризис в полной мере. И, конечно, не 
останется в стороне профессиональный спорт. Речь не только о командах, 
спонсорами которых являются нефтяные компании. Прежде всего, упадет 
платежеспособность клубов из-за изменения курса валют. 
Падение цены на нефть произошло на следующий день после срыва 
переговоров России и ОПЕК о снижении нефтедобычи. Весьма иронично, что 
по информации издания Bloomberg инициатором этого решения стал глава 
"Роснефти" Игорь Сечин, а по совместительству - главный "финансовый" 
творец прошлогоднего чемпионства ЦСКА. Другими словами, ножки 
кахаэловскому стулу подпилил человек, имеющий непосредственное 
отношение к нашему хоккею.  
"Вот сейчас мы им покажем! Они при текущей цене активно вкладывают в свою 
сланцевую нефть, но ее добыча при цене ниже 40 долларов едва ли 
целесообразна", а "Роснефть" может позволить себе такое падение", - 
пересказал источник The Bell позицию Сечина. Может себе это позволить и 
ЦСКА, как команда, спонсирумая "Роснефтью". А вот у соперников "армейцев" 
по КХЛ могут возникнуть большие проблемы.  
Еще вчера доллар стоил 68 рублей. Сегодня - 74 рубля. Взлетел и евро. Что 
это значит для КХЛ - сильнейшей хоккейной лиги России и (пока еще) Европы? 
Надо понимать, как устроены контракты хоккеистов. Формально все выплаты 
осуществляются в рублях. Так и только так. Но при переговорах с 
иностранцами им озвучиваются цифры в долларах или евро. Соответственно, 
кто-то из легионеров сейчас может почувствовать себя обманутым. В разгар 
плей-офф это вполне может привести к итальянским забастовкам. 
Нечто подобное мы уже видели пять лет назад, когда в прессе появилась 
информация о забастовке легионеров "Нефтехимика" из-за резкого падения 
рубля. Тогда же Микко Коскинен был обменян из "Сибири" в СКА. Якобы 
финский голкипер был недоволен падением своего реального заработка, а 
новосибирский клуб отказывался восполнять издержки. Агент хоккеистов 
Дмитрий Еремин категорически отрицал влияние курса валют, но дыма без 
огня, как известно, не бывает. Тот же СКА, по слухам, выплачивал зарплату 
Илье Ковальчуку по тому курсу, при котором он заключал контракт летом 2013 
года.  
Здесь и сейчас никого из недовольных легионеров обменять не получится. 
Трансферное окно давно закрыто, придется потерпеть до 30 апреля. А вот там 
начнется все самое интересное. До недавнего времени контракт на 100 млн 
рублей (топовый по меркам КХЛ) был эквивалентен $1,47 млн. За одну ночь 
условный Ден Секстон из "Автомобилиста" потерял больше $100 тысяч от 
своей годовой зарплаты. И то ли еще будет. Не удивимся, если в ближайшие 
месяцы реальная стоимость легионеров может повысится на 30-40%.  
Летом из КХЛ планирует уехать в Швецию или в Швейцарию Линус Умарк - 
лидер "Салавата Юлаева" и один из самых ярких игроков в нынешнем 
розыгрыше Кубка Гагарина. Уже сейчас приходит осознание, что таких игроков 
в нашей лиге раз-два и обчелся. А скоро станет еще меньше. Но если бы 
проблемы заключались только в переговорах с легионерами - это было бы 
полбеды. Вполне символический $1 млн в НХЛ, который не выглядит 
эксклюзивным предложением, скоро может стать маяком для российских 
хоккеистов. В этом сезоне в сильнейшей лиге мира засветились 50 игроков из 
России. Со временем эта цифра будет только расти.  



 

 

Удивительным образом падение нефти совпало с введением в КХЛ потолка 
зарплат. На бумаге ситуация на международном финансовом рынке должна 
побудить наши клубы экономить. Так им будет даже проще уместиться под 
потолок. Но это в теории. На практике же клубы-олигархи продолжат платить 
своим звездам ту зарплату, которую они сами пропишут в контракте. Жить по 
средствам, синхронизируясь со всей страной, наши госкомпании не привыкли. 
Подождите и вы услышите требования противников жесткого потолка повысить 
его планку в связи с чрезвычайной ситуацией.  
Само по себе подорожание доллара на шесть рублей - не критично, если все на 
этом и остановится. Налоги в Северной Америке по-прежнему сжирают около 
половины зарплаты, а многие российские хоккеисты курсируют между АХЛ и 
НХЛ, что серьезно бьет по их доходам. Но если согласно всем самым 
тревожным прогнозам нефть продолжит падать, то "100 рублей за доллар" 
перестанет быть страшилкой и станет реальностью. И тогда в НХЛ россияне 
начнут рваться не за мечтой, а за заработками. Как обычные гастарбайтеры.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-09-rubl-upal-9-marta---pochemu-
posledstviya-tseny-na-neft-kkhl-khokkey-igor-sechin 

К заголовкам сообщений 

К обвалу рубля причастен босс ЦСКА. Он убедил Путина выйти из 
переговоров по сокращению добычи нефти (Sports.ru/tribuna, Москва, 9 
марта 2020) 
Когда немного поспорил с арабами.  
Главная тема дня - обвал рубля: за одну ночь стоимость доллара подскочила с 
68 до 74 рублей. Причина - срыв переговоров между Россией и ОПЕК 
(организация стран-экспортеров нефти) о снижении объемов добычи. 
На следующий день после срыва переговоров нефть марки Brent просела в 
стоимости на 20%, а на лондонской бирже крупно упали акции многих 
российских компаний: "Газпрома" - почти на 25%, "Роснефти" - на 23%. 
По информации Bloomberg, инициатором прекращения переговоров стал Игорь 
Сечин - глава "Роснефти" и председатель наблюдательного совета хоккейного 
ЦСКА. Прошлой весной он круто зажигал в чемпионской раздевалке. 
Пресс-секретарь "Роснефти" Михаил Леонтьев заявил ТАСС, что сделка не 
отвечала интересам России: "Все объемы нефти, которые выбывали в 
результате неоднократного продления соглашения ОПЕК, полностью и 
достаточно быстро замещались на мировом рынке объемами американской 
сланцевой нефти", - сказал Леонтьев. 
А по информации источников TheBell, решение не продлевать договор было 
принято на встрече Владимира Путина с главами нефтяных компаний - против 
соглашения с ОПЕК был лишь Сечин, но этого хватило, чтобы Россия 
прекратила переговоры. Главная цель такого шага - противодействие добыче 
сланцевой нефти в США, которая, как предположил Сечин, при низких ценах на 
рынке станет нецелесообразной. 
Интересно, что в 2014-м Владимира Путина спросили про работу Сечина в ходе 
ежегодной пресс-конференции, и президент отметил, что считает его 
эффективным менеджером. А сам Сечин шесть лет назад не исключал, что 
цена на нефть может подняться сильно выше 100 долларов за баррель: "С 
учетом того что зрелые месторождения, которые эксплуатируются сейчас в 
мире, убывающие, эта нефть является высокотехнологичной. Безусловно, 
рынок должен будет предложить такую цену, которая оправдает наши 
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инвестиции. Думаю, что через пять-семь лет можно будет говорить и о $140, и о 
$150 за баррель. Но время покажет". 
Пока непонятно, как сильно упадет рубль по отношению к доллару и до какой 
отметки упадет цена на нефть. Очевидно, что решение по сделке с ОПЕК 
повлияет на российскую экономику и спорт, в котором слишком много 
государственных денег. 
Со следующего сезона в КХЛ будет действовать потолок зарплат в 900 млн 
рублей. Даже если он не будет увеличен под давлением ФХР, курс валют все 
равно повлияет на платежки команд. Контракты в КХЛ заключаются в рублях - 
это решение принимал еще первый президент Александр Медведев, и оно 
фактически спасло клубы во время прошлого обвала рубля. Даже при текущем 
курсе зарплаты в КХЛ выше, чем в АХЛ или Европе, но при дальнейшем 
падении их привлекательность для легионеров хорошего уровня неизбежно 
снизится. 
И, конечно, выход России из переговоров с ОПЕК ударит по любимой идее ФХР 
- возвращению игроков из НХЛ в интересах сборной. Особенно если курс 
доллара пробьет такую отметку, при которой выгоднее будет играть даже в топ-
лигах Европы или на минимальном контракте в НХЛ, но не в России. 
КХЛ ввела жесткий потолок зарплат. Он в лиге с самого основания, но никогда 
не работал  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2750266.html 

К заголовкам сообщений 

Умарк упрочил лидерство в списке лучших бомбардиров Кубка Гагарина 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 марта 2020) 
"Салават Юлаев" обыграл "Авангард" (6:3) на выезде в пятом матче 
четвертьфинальной серии Восточной конференции Кубка Гагарина. Уфимцы 
повели в серии со счетом 3-2. 
Шведский нападающий уфимцев Линус Умарк упрочил свое лидерство в списке 
лучших бомбардиров плей-офф КХЛ, сделав две результативные передачи. 
Теперь на его счету 10 (1+9) очков в пяти матчах. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/252843 

К заголовкам сообщений 

КХЛ напомнила о дне рождения человека, в честь которого назван 
главный трофей лиги (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 9 марта 
2020) 
Континентальная хоккейная лига напомнила сегодня о дне рождения Юрия 
Гагарина, который стал одним из символов XX века и именем которого назван 
главный трофей лиги. 
"86 лет назад родился человек, который первым отправился в космос. Человек, 
который был и остается примером отваги для миллионов людей. Человек, в 
честь которого мы назвали и с гордостью разыгрываем главный хоккейный 
трофей континента. Юрий Алексеевич Гагарин", - пост с таким сообщением был 
размещен сегодня на официальном аккаунте КХЛ в сети Instagram. 
Напомним, что наиболее титулованным клубом в истории розыгрыша Кубка 
Гагарина является казанский "Ак Барс". 
Татарстанский клуб под руководством Зинэтулы Билялетдинова становился 
обладателем этого трофея три раза (в сезонах 2008/2009, 2009/2010 и 
2017/2018). По два раза Кубок Гагарина выигрывали московское "Динамо", 
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магнитогорский "Металлург" и питерский СКА. По одному разу - московский 
ЦСКА и уфимский "Салават Юлаев".  

https://www.tatar-inform.ru/news/sport/09-03-2020/khl-napomnila-o-dne-rozhdeniya-
cheloveka-v-chest-kotorogo-nazvan-glavnyy-trofey-ligi-5727934 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Лига утвердила потолок зарплат, "Нефтехимик" проиграл "Ак Барсу", 
Налимов продолжит карьеру в США. Итоги недели КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 9 марта 2020) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  
Татарстанское дерби осталось за "Ак Барсом" 
Продолжается первый раунд Кубка Гагарина. Как и предполагалось, на Востоке 
интереснее всего наблюдать за "Авангардом" и "Салаватом". Прогнозировать 
исход этой серии бессмысленно. Пока что счет равный - 2-2. Тот же счет и в 
паре "Динамо" - "Спартак". Драки, камбэк красно-белых и закрученная интрига - 
безусловно, это самое зрелищное противостояние на Западе. Неслучайно оно 
привлекло внимание многих селебрити. 
На грани вылета оказались "Автомобилист", "Локомотив" и "Металлург". А вот 
"Торпедо", "Витязь" и "Нефтехимик" уже выбыли из борьбы. Упрекнуть их не в 
чем. Например, нижегородцы дважды довели дело до овертайма, а "богатыри" 
провели один из самых затяжных матчей в истории КХЛ. Как бы то ни было, 
армейские клубы ожидаемо завершили серию на выезде - 4-0. За четыре игры 
управился и "Ак Барс", победивший в татарстанском дерби. 
"Ак Барс" изначально считался безусловным фаворитом. У казанцев попросту 
выше класс игроков, да и скамейка гораздо длиннее, чем у соперника. Данис 
Зарипов пропустил серию, однако на итоговом результате это не отразилось. 
Впрочем, если от "Витязя" и "Торпедо" никто ничего не ждал, то здесь казалось, 
что "Нефтехимик" зацепит хотя бы один матч. Были основания так думать. Все-
таки финиш чемпионата вышел у нижнекамцев солидным. Кроме того, в 
регулярке команды обменялись победами. 
В плей-офф получилось иначе. Дома "Ак Барс" задолго до финальной сирены 
решил свои проблемы. На выезде, как и ЦСКА, команде Дмитрия Квартальнова 
пришлось сложнее, но свои шансы она все равно нашла. В заключительном 
матче Станислав Галиев шикарно попал под перекладину, а в третьей встрече 
Эмиль Галимов прибил родной клуб дублем. Кстати, Эмиль и в стартовой игре 
забросил победную шайбу. 
Против такого соперника лидеры должны показывать максимум. "Нефтехимик" 
же за всю серию отличился лишь трижды. Зак Митчелл, Мэтт Уайт и Йонас 
Энлунд не набрали ни одного очка, в активе Якуба Берглунда результативный 
пас. С такими показателями тяжело рассчитывать на общий успех. 
Налимов продолжит карьеру за океаном 
Пока гранды бьются за Кубок Гагарина, некоторые клубы формируют состав на 
следующий сезон. Первый заместитель генерального директора "Трактора" 
Евгений Иванов сообщил, что Ник Бэйлен, Томаш Гика и Лукаш Седлак 
останутся в команде.  
А вот "Адмирал", напротив, расстался с иностранцами. Юха Олкинуора, Адам 
Альмквист и Маркус Юнг покинули клуб. 
Также стало известно, что Гиртс Анкипанс больше не будет работать в рижском 
"Динамо". 
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"Сочи" пока что активнее остальных продлевает контракты. Новые соглашения 
заключены с Никитой Точицким, Михаилом Гордеевым, Алексеем Петровым, 
Никитой Щитовым и Никитой Выглазовым. А вот Иван Налимов прекратил 
сотрудничество с сочинцами и подписал пробный контракт с "Рокфордом", 
фарм-клубом "Чикаго". 
Напомним, сезон 2018/19 Налимов завершал в "Авангарде", успешно 
справляясь с ролью бэкапа. В межсезонье вратарь неожиданно оказался в СКА, 
в котором до октября так и не провел ни одного матча. Обмен в "Сочи", 
безусловно, пошел на пользу, поскольку там Иван получал игровую практику. 
Однако в плей-офф южане не попали, так что 25-летний вратарь решил 
продолжить сезон в АХЛ. 
КХЛ утвердила потолок зарплат 
Утверждены изменения в регламенте КХЛ. Со следующего сезона потолок 
зарплат составит 900 миллионов рублей, пол - 270 миллионов. 
Вице-премьер России Дмитрий Чернышенко прокомментировал введение 
потолка в КХЛ: 
 "Серьезная конкуренция внутри КХЛ возможна лишь при наличии одинаковых 
правил для всех участников. Потолок зарплат должен стать тем инструментом, 
который создаст равные условия для всех, высокую конкуренцию в лиге и в 
итоге позволит иметь достаточное количество игроков для формирования 
сборных команд. Концентрация же большого количества высококлассных 
игроков лишь в нескольких ведущих клубах не только не способствует росту 
мастерства хоккеистов, но и зачастую ведет к их стагнации и, как следствие, 
порождает желание перебраться за океан".  
Президент КХЛ Алексей Морозов тоже уверен, что конкуренция в лиге станет 
выше. 
 "Уверены, что конкуренция в лиге станет выше, причем конкурировать будут не 
только сами хоккеисты, но и менеджеры клубов, чтобы доказать свою 
эффективность при комплектовании команд. Многие клубы уже стали 
готовиться к жесткому потолку зарплат - регулярный чемпионат получился 
боевым. Лига будет развиваться по ранее разработанной и утвержденной 
стратегии. Принципы, заложенные в ней, я полностью поддерживаю и 
разделяю".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168286_Liga_utverdila_potolok_zarplat_
Neftehimik_proigral_Ak_Barsu_Nalimov_prodolzhit_karjeru_v_SShA_Itogi_nedeli_K
KhL 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Проблемы Квадрата: "Нефтехимик" не раскрыл потенциал "Ак Барса" 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 9 марта 2020) 
Убедительная победа 4 - 0 не должна расслабить казанскую команду, у которой 
просела игра первого звена и розыгрыш большинства 
Накануне "Ак Барс" победил "Нефтехимик" (1:0) в четвертом матче ¼ финала 
Восточной конференции Кубка Гагарина и первым среди команд Востока 
вышел в полуфинал. Казанцы, несмотря на уверенную победу, местами по ходу 
серии выглядели разобранно и в целом не показали, за счет чего смогут 
обыгрывать более сильного соперника в следующем раунде. Серия с 
"Нефтехимиком" не ответила на главный вопрос: способен ли этот "Ак Барс" 
взять Кубок Гагарина? 
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10 ДНЕЙ ОТДЫХА  
Вряд ли кто-то ожидал, что татарстанское дерби закончится так быстро. 
Верилось, что как минимум один матч "Нефтехимик" выиграет, но Вячеслав 
Буцуев ничего не смог предложить Дмитрию Квартальнову, кроме хорошего 
прессинга в некоторых моментах. На фоне такого "Нефтехимика" мы так и не 
поняли, на что способен нынешний "Ак Барс". 
Казанская команда победила, не задействовав какие-то внутренние ресурсы. 
Не понадобился даже капитан Данис Зарипов, который уже восстановился от 
травмы. Это и хорошо, и плохо. С одной стороны, казанцы выиграли 4 - 0 - 
какие вопросы тут могут быть? С другой - в полуфинале соперник окажется 
точно тяжелее, и хотелось заранее знать, как и за счет чего "Ак Барс" будет 
побеждать. 
УДЕРЖАНИЕ СЧЕТА И СВЯЗАННЫЙ С НИМ РИСК  
Матчи в Казани и Нижнекамске были совершенно разными по содержанию. 
Дома "Ак Барс" забивал быстрые шайбы и удерживал преимущество до конца 
игр. В гостях казанцы забивали мало, а преимущества практически не было. 
"Нефтехимик", будто собравшись, решил спасти хотя бы один матч серии, но не 
хватило ни опыта, ни класса. 
В регулярном чемпионате "Ак Барс" Квартальнова, наоборот, редко охранял 
победный результат - даже если счет 2:0 или 3:1, казанцы бежали в атаку и 
добивали своего соперника. В Нижнекамске вдруг команда в третьих периодах 
начала отсиживаться в обороне: в третьем матче нанесла только четыре 
броска и в итоге пропустила в концовке, а в четвертой игре - вообще три. 
В защиту себе Квартальнов может сказать, что "Ак Барс" таким образом просто 
экономил силы, ведь преимущество все равно было. И даже в овертайме 
казанцы смогли победить легко. С другой стороны, в плей-офф даже один 
проигранный матч может перевернуть всю серию, а казанцы были близки к 
поражению в Нижнекамске. 
НИЗКАЯ РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ ПЕРВОГО ЗВЕНА  
Одна из проблем "Ак Барса", которая лежит на поверхности, - игра первого 
звена. Достаточно открыть статистику и увидеть, что Джастин Азеведо, Патрис 
Кормье и Кирилл Петров на троих забросили одну шайбу в четырех матчах. 
Тревожные симптомы были видны еще в конце регулярного чемпионата, а в 
серии с "Нефтехимиком" первая тройка казанцев смотрелась хорошо только 
эпизодами. Так играть ей непозволительно. 
Но это вряд ли показатель игры первого звена. Лидеры в первую очередь 
должны делать разницу в атаке, а пока этого и близко нет. Оказалось, что 
Кормье не способен брать на себя игру и что-то придумывать для своих 
партнеров, хотя он центр и должен этим заниматься. Азеведо и Петров, 
напротив, в одиночку способны что-то придумать, но работать в паре у них не 
получалось. 
На фоне первого звена раскрыли себя по-новому другие исполнители - Мэтт 
Фрэттин, Эмиль Галимов и Станислав Галиев отыграли шикарно. Но именно 
первое звено понадобится "Ак Барсу" в следующих матчах, когда соперник 
будет сильнее и придется напрягаться, вытаскивать все из себя, а решать 
эпизоды нужно в том числе и в большинстве. 
СЛАБОЕ БОЛЬШИНСТВО  
Эта проблема вытекает из предыдущей. "Ак Барс" ужасно реализовывал 
большинство в серии с "Нефтехимиком": только одна удачная попытка из 14. 
Она была еще в первом матче. 
Почти все время на реализацию большинства забирает как раз первое звено 
"Ак Барса". Казанцы располагаются по периметру, смещают одного из 



 

 

нападающих на пятачке. Шайба ходит хорошо, но моментов все равно нет. 
Почти всегда звено видит только одно продолжение большинства - перевести 
шайбу на Азеведо и ждать от него броска в касание. Но пока это совершенно не 
работает: Джастин в такой ситуации совершенно не опасен даже для вратарей 
уровня "Нефтехимика". 
Возможно, в следующей серии сработает фактор Зарипова. Большинство с ним 
и без него - это совершенно разные вещи. У первого звена не хватает креатива, 
а у Даниса он есть: только капитан может придумать что-то нестандартное, 
когда остальные просто переводят шайбу по площадке и бросают в касание с 
не опасных точек. 
Помимо первой тройки нападения, в большинстве есть вопросы к защитникам - 
Ессе Виртанену и Микаэлю Викстранду. По обороне к ним нет претензий, но 
обоих подписали с прицелом игры в атаке. Спортсмены должны были закрыть в 
этом сезоне проблемное место защитника в большинстве. 
Сейчас обоих легионеров вчистую переигрывает Альберт Яруллин, но он по-
прежнему остается вторым защитником на большинство - на основную 
реализацию все равно выходят либо Викстранд, либо Виртанен. Однако у 
обоих нет хорошего броска. В 52 матчах регулярки первый забросил четыре 
шайбы, второй - ни одной. 
КТО БУДЕТ СОПЕРНИКОМ В ПОЛУФИНАЛЕ ВОСТОКА?  
В полуфинале Востока "Ак Барс" сыграет с командой, которая прошла в 
четвертьфинал и по итогам регулярного чемпионата заняла самое низкое место 
в таблице Востока среди оставшихся клубов. 
Пока понять, кто это будет, тяжело. На Востоке только "Ак Барс" легко 
обеспечил себе выход в следующей раунд, а в остальных сериях борьба. 
Скорее всего, казанцы точно не встретятся с "Металлургом", который 
проигрывает в серии "Барысу" со счетом 1 - 3 и вряд ли сможет спастись. 
Из оставшихся команд самый низкий посев у "Салавата Юлаева" (6-е место по 
итогам регулярки). Уфимцы играют с "Авангардом", и там счет в серии 2 - 2, 
сегодня будет матч в Балашихе. Если команда Николая Цулыгина выиграет 
серию, то в полуфинале встретится с "Ак Барсом". 
Наконец, последняя пара на Востоке - "Сибирь" против "Автомобилиста". Пока 
счет 3 - 1 в пользу новосибирской команды, и если она победит, а "Салават" 
проиграет, то выйдет на "Ак Барс". И наоборот: если победит "Автомобилист", а 
уфимцы также проиграют, соперником казанцев станет команда из 
Екатеринбурга. 

https://www.business-gazeta.ru/article/460511 

К заголовкам сообщений 

Тихонов - нетипичный хоккеист: занимается медитацией, советует 
психотерапию и не любит брендовую одежду (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 марта 2020) 
В Казани к игроку вернулась любовь к хоккею. 
- Виктор, я прочитал много ваших интервью и не нашел нигде ответа, почему в 
этом сезоне вы не играли в СКА полтора месяца. 
- У всех свое видение игры. Я считал, что готов помочь команде, но решение 
было не за мной. Поэтому старался не терять зря времени и держать себя в 
форме. Тоже хотелось бы узнать конкретный ответ, но особо не зацикливался 
на этом. 
- Перелет в Казань уже организовывал "Ак Барс"? 

https://www.business-gazeta.ru/article/460511


 

 

- Да, как только у меня закончилась тренировка, позвонил Дмитрий 
Вячеславович Квартальнов. Мы обсудили мою роль в команде, он рассказал 
про систему. Потом связались уже по билетам. "Ак Барс" взял все на себя, 
получилось очень удобно. Тем более, мы с Романом Рукавишниковым летели 
вместе. Вся эта ситуация с обустройством не особенно отвлекала от хоккея. 
- Можно сказать, что в физическом плане вы сейчас самый свежий в "Ак 
Барсе"? 
- Скорее всего. 
- Вы долго не играли в СКА, потом в Казани получили травму. Как это все 
психологически на вас сказывалось? 
- Нужно все равно искать позитив. Для меня он в том, что когда я выздоровел, 
смог выйти на пик формы, набрать сил и выносливости. Сейчас я делаю ставку 
на это. Чувствую себя прекрасно. Конечно, очень важна поддержка команды, 
семьи. Я думаю, все понимают - у многих были травмы - что это такое, как 
тяжело смотреть на команду со стороны, волноваться. Просто рад, что был 
фокус, которого я придерживался. 
- А есть личный рецепт, как не опускать руки в трудных ситуациях? 
- Надо поставить перед самой задачу. Для меня это было - набрать 
максимально форму. Знаю по своей игре, что у меня все равно по сезону 
потихоньку и сила теряется, и запас энергии. Сейчас, наоборот, накопил ее и 
могу выйти с новыми силами. 
- На фоне игроков "Ак Барса" в физическом плане вы были на том же уровне, 
когда пришли в клуб? 
- В физическом плане да, потому что я все равно держал себя в хорошей 
форме. Как и сейчас во время травмы, было много времени, чтобы заняться 
собой. Физическая форма была хорошая, но вот именно игровой ритм, чувство 
игры поначалу сильно отставало. 
- Объясните, что значит "чувство игры"? 
- Допустим, ты едешь по улице с определенной скоростью. Ты спокойно 
успеваешь следить за обстановкой. А затем раз - и тебя бросили на гоночную 
трассу. Все машины летают, а ты не понимаешь, что происходит. Вроде 
знаешь, где ты должен поворачивать или газ добавить, но много думаешь над 
этим. Автоматически не происходит. 
- В части аналитической работы со СКА тяжело конкурировать с их огромным 
количеством специалистов? 
- Да, штаб там огромный. Все ребята знающие и хорошие, много полезной 
информации дают - и перед матчем, и до матча. Но я скажу, что сейчас многие 
клубы не отстают. Даже на сайте КХЛ есть много полезной статистики. 
- В плане аналитики в Казани что-то удивило вас? 
- Мне очень нравятся разборы по видео, когда к тебе в любую минуту могут 
подойти, показать какую-нибудь нарезку твоего матча или аналогичную 
ситуацию из игр вообще других команд. В СКА это тоже есть, но в "Ак Барсе" с 
этим чаще работают. Мне это помогает. 
- В "Ак Барсе" вы много играете, выходите в большинстве. Что думаете о своей 
роли в команде? 
- То, что много играю, - это самый большой плюс. Очень приятное чувство, 
когда игра от тебя зависит и когда на тебя полагаются. В меня тут поверили - я 
скучал по этому чувству. Можно сказать, что вернул себе любовь к хоккею: 
хочется выходить на лед, играть и помогать команде. 
- Как Квартальнов поменялся со времен "Северстали"? 
- Во-первых, стал намного опытнее, хотя не так много времени прошло. Мне 
нравится, как он ведет себя с игроками: понимает, где надо подтолкнуть, а где 



 

 

дать слабинку. В психологическом плане он стал сильнее, а по результатам 
команды, думаю, даже комментировать не надо - наши игра говорит сама за 
себя. Думаю, сейчас он один из самых топовых тренеров лиги. 
- Хоккеист так любят гольф, потому что он похож на хоккей? 
- По технике - да, очень похож. Хоккеистам легче дается, но все равно смешно, 
когда в первый раз пытаешься ударить и делаешь это по хоккейному. Многие в 
первые десять раз даже по мячу попасть не могут. Я помню, мы с Колей 
Прохоркиным ( нападающий "Лос-Анджелеса" - прим.) ходили: он первые 
полчаса ни разу не мог попасть, потом подстроился и настоящие ракеты 
выпускал. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/252831 

К заголовкам сообщений 

Почему СКА, ЦСКА и "Ак Барс" со счетом 4-0 выиграли серии первого 
раунда плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 9 марта 2020) 
"Торпедо", "Витязь" и "Нефтехимик" боялись даже подумать, что выиграют хоть 
одну игру у фаворитов сезона. 
Пока люди в России пытаются переварить главные новости утра о грандиозном 
обвале цен на нефть и повышении курса рубля, прикидывая, в том числе, как 
это отразится и на КХЛ, мы поговорим о более мелких, но тоже заслуживающих 
внимания проблемах.  
Календарь плей-офф КХЛ  
В Кубке Гагарина - 2020 определилось три полуфиналиста конференций. 
Счастливчиками, выигравшими свои серии 4-0, стали три лучшие команды по 
итогам регулярки: ЦСКА, "Ак Барс" и СКА. Какая унылая предсказуемость! 
Перед стартом Кубка Гагарина не верилось, что "Торпедо", "Нефтехимик" и 
"Витязь" на троих смогут взять хотя бы одну игру, и чуда не произошло. 
Безропотные поражения, красивые слова, дежурная благодарность за борьбу и 
отпуск. 
Обидно то, что не меняется сама суть КХЛ. То есть, мы можем говорить о 
некоем выравнивании сил, увеличении интриги, но лишь в локальном смысле. 
Можем, например, с упоением следить за борьбой "Нефтехимика" и "Амура" на 
финише регулярки за плей-офф, но всем же понятно, что "Ак Барсу" вообще 
без разницы, кого выносить всухую в первом раунде. Да, в Хабаровск казанцам 
пришлось бы прилично лететь, но для профессиональных спортсменов это 
мелочи жизни. Точно также создавалась иллюзия интереса к битве ХК "Сочи" и 
"Торпедо" за последнее место на Западе, но ЦСКА (или СКА) было все равно, 
на ком разминаться на старте плей-офф.  
Нет, КХЛ, наверное, в этом сезоне действительно стала интереснее. 
Посмотрите на Восточные регулярку и плей-офф, на второй эшелон Запада. 
Там есть классные матчи, огненные противостояния, эмоции, интрига, драйв. 
Но, еще раз повторим, что суть КХЛ не меняется. "Верхи" гораздо сильнее 
"низов", градация сил прослеживается очень четко, если подходить к вопросу 
объективно и со снятыми розовыми очками. Мы по-прежнему получаем скучные 
4-0 в трех парах в первом раунде, будничные проходы фаворитов, а, 
захлебываясь сериями "Авангард" - "Салават" и "Динамо" - "Спартак", 
прекрасно понимаем, что вымотанные эмоционально и физически победители 
этих дуэлей на следующих стадиях вступят в неравный бой с отдохнувшими и 
свеженькими соперниками, для которых плей-офф начнется в лучшем случае 
со второго раунда. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/252831


 

 

Разница в уровне команд - по-прежнему гигантская, но хуже всего, что никто, 
абсолютно никто в нашем хоккейном сообществе даже не допускает мысли, что 
возможны сенсации в сериях с участием СКА, ЦСКА и нынешнего "Ак Барса". А 
ведь плей-офф - это не только соревнование в мастерстве. В нормальных 
кубковых сериях огромную роль играют кураж, эмоции, удача, спортивная 
злость, неожиданные ходы тренеров и игроков. Необязательно это должно 
приводить к общему успеху андердога, но уж для хотя бы одной-то победы в 
четырех матчах должно хватать! Но в КХЛ все немножко не так - здесь 
команды, получившие в первом раунде в соперники фаворита сезона, выходят 
на лед обреченными и уже проигравшими. На них никто не давит за кулисами, 
не грозит неприятностями за неожиданное обострение борьбы. Нет, просто там 
хорошо понимают сложившуюся расстановку сил в нашем хоккее, и не хотят 
даже попытаться что-то изменить. 
От многих людей довелось услышать, что, мол, "Торпедо", "Витязь" и 
"Нефтехимик" - красавцы, боролись до последнего, проиграли в упорной 
борьбе. Но, знаете, никакие они не красавцы. Безвольно "слить" фавориту 0-4 в 
серии могла любая команда, хоть аутсайдер КХЛ минское "Динамо", хоть какой-
нибудь клуб из ВХЛ-Б. Да, в некоторых матчах нижегородцы, подольчане и 
нижнекамцы зацепились за результат, "потрепали нервы" сопернику, но это 
вообще ни к чему не привело. Ни одной победы на троих, потому что в нее не 
верили даже сами игроки, тренеры и болельщики этих команд. 
На самом деле, профессиональным хоккеистам не так трудно навязать борьбу 
превосходящему в уровне сопернику хотя бы в одном из четырех матчей. Тем 
более, при своих трибунах. Но гораздо сложнее до конца поверить в свой 
успех, продемонстрировать характер и волю к победе, довести дело до нужного 
результата. Ни "Торпедо", ни "Нефтехимик", ни "Витязь" этого сделать не 
смогли, поэтому никаких слов одобрения по итогам первого раунда плей-офф 
они не заслужили. 0-4 - это 0-4, а разговоры о "борьбе до последнего" оставьте 
руководителям клубов для отчетов перед владельцами и спонсорами.  
ЦСКА, СКА, "Ак Барс" - сильнейшие команды нынешней КХЛ, главные 
фавориты Кубка Гагарина, кто бы спорил. Но они не настолько страшны и 
ужасны, чтобы не рассчитывать хотя бы на одну победу над ними в первом 
раунде. Нет, дело здесь не в фаворитах, а в аутсайдерах, которые просто не 
верили в свои силы, и потому все проиграли.  
Меньше всего вопросов, наверное, к "Витязю". Ограбленная по ходу сезона 
команда встретилась в первом же раунде с теми, кто их и раздел до нитки, и тут 
уж глупо было оперировать чисто спортивными понятиями. Понятно, что 
руководство подольского клуба напрямую подчиняется руководству СКА. 
Понятно, что "Витязь" не имел ни одного шанса пройти дальше. Но, в общем-то, 
бороться с петербуржцами в отдельно взятом матче подольчанам никто не 
запрещал, вот только они и сами не верили в возможность победы над СКА в 
плей-офф. Ни когда Алексей Макеев в начале третьего периода четвертого 
матча вывел "Витязь" вперед, ни в длинном овертайме, где шансы априори 
были равны. СКА уже был готов проиграть в тот вечер, но "Витязь" не готов был 
выиграть. Петербуржцы легко сравняли счет в основное время (кто-то 
сомневался?), а затем все дополнительные 54 минуты методично укатывали 
хозяев до полного приготовления. Илья Ежов мог сколько угодно бросаться 
клюшкой, а Евгений Артюхин - закрывать лицо полотенцем, но всем же было 
очевидно, что гол СКА - это вопрос времени, а Магнус Хелльберг имел мало 
поводов для беспокойства в овертайме. 
А если взять "Торпедо"? В Нижнем Новгороде "автозаводцы" сумели доставить 
определенные неудобства ЦСКА, но верили ли они сами, что могут выиграть 



 

 

хотя бы один матч у действующего чемпиона, а не просто довести дело до 
овертайма? Большой вопрос. Кажется, игроки "Торпедо" сами испугались, когда 
в начале третьего периода четвертой встречи повели 2:0 у "армейцев" и 
оказались как никогда близки к победе. При классной поддержке домашних 
трибун нижегородцы обязаны были доводить дело до победы, показывать тот 
характер, за который мы хвалили их на протяжении двух последних регулярных 
чемпионатов. Но, видимо, все это не работает, когда в действительно важных 
матчах начинает рулить психология. У хоккеистов "Торпедо" будто бы 
затряслись коленки от близости сенсации, а ЦСКА, не устраивая никакого 
штурма и навала, как-то издевательски спокойно и буднично отыгрался, а в 
овертайме уже эстетски закончил серию. Знаете, при счете 2:0 в пользу 
"Торпедо" я был практически уверен, что ЦСКА отыграется, но самое страшное, 
что в этом, видимо, были уверены и "торпедовцы". В этом конкретном матче 
нижегородцы проиграли не в скоростях, руках и ногах, а в голове. И это самое 
ужасное.  
То же самое и про "Нефтехимик". Ну ведь было предсказуемо, что в Казани "Ак 
Барс" не испытает никаких проблем с младшим братом, а в Нижнекамске слегка 
помучается, но не отдаст ни матча. "Нефтехимик", атака которого умела быть 
достаточно веселой, забыл, как забивать голы, и не нужно говорить про 
непроходимую оборону казанцев. В защите "Ак Барс" действительно играет 
классно, но "Нефтехимик" забил так мало не поэтому. Просто казанцы и сами 
не блистали результативность, и любой гол подопечных Вячеслава Буцаева 
приближал локальную сенсацию, о возможности которой боялись даже 
подумать в клубе-аутсайдере серии. 
2:3 "Витязя" в четвертой игре серии со СКА, минимальные поражения 
"Нефтехимика" и "Торпедо" в нижнекамских и нижегородских матчах могут 
многих заставить говорить о каком-то упорном сопротивлении в этих сериях, 
боевом духе андердогов, но это все иллюзия. На самом деле все три команды 
были не способны сделать тот самый последний шаг, забить еще один гол, 
который бы превратил видимость борьбы в небольшую сенсацию.  
И дело здесь, повторимся, не в силе лидеров и их умении вытащить сложный 
матч, одержать волевую победу в гостях, хотя это, конечно, тоже имело место 
быть. Но главная причина трех "сухих" поражений - психология неудачников у 
"маленьких" клубов, которые даже не ставили перед собой извечный вопрос из 
творчества Достоевского. "Тварь дрожащая" без какого-либо права, и никаких 
альтернатив. 
Говоря о том, что в КХЛ нужно искоренять неравенство, мы, прежде всего, 
имеем в виду ослабление позиций "верхов". Но серьезные вопросы будут и к 
"низам", пока они сами не захотят нарушить сложившийся порядок вещей. 
Жесткий потолок зарплат, который мы ждем как манны небесной, возможно, 
как-то ограничит в возможностях богатые клубы КХЛ и подравняет их с 
командами второго эшелона. Но он не изменит психологию проигравших, 
всякий раз настигающую большинство клубов при встрече с сильными мира 
сего. Пока они сами не поверят в то, что на ледовой площадке все-таки разницу 
определяют не только деньги и власть, но и другие материи, в КХЛ ничего не 
изменится.  

https://www.championat.com/hockey/article-3991145-pochemu-ska-cska-i-ak-bars-
so-schjotom-4-0-vyigrali-serii-pervogo-raunda-plej-off-khl.html 

К заголовкам сообщений 
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Эксперты - о сериях плей-офф КХЛ в сезоне-2019/2020 (Чемпионат.com, 
Москва, 9 марта 2020) 
Продолжат ли "Авангард" с "Салаватом" показывать "бразильский" хоккей и 
какие результаты тормозят развитие лиги. 
Первый раунд Кубка Гагарина-2020 в самом разгаре. Некоторые, как СКА, 
ЦСКА и "Ак Барс", уже выиграли свои серии со счетом 4-0 и вышли во второй 
раунд. О ходе плей-офф в КХЛ рассуждают наши постоянные эксперты, среди 
которых олимпийские чемпионы Александр Пашков и Александр Кожевников а 
также известный хоккейный функционер Леонид Вайсфельд. 
 - СКА, ЦСКА и "Ак Барс" легко выиграли свои серии со счетом 4-0. Это 
нормально или такого быть не должно?  
 Пашков: СКА, ЦСКА и "Ак Барс" снова показали, что они наголову сильнее 
своих соперников. Это говорит о том, что конкуренции в лиге длительное время 
нет. Есть четкое разделение на группу лидеров и внушительное количество 
аутсайдеров, многие из которых даже не попали в плей-офф, давно лишившись 
теоретических шансов. Ничего хорошего в этом нет ни для зрителя, ни для 
российского хоккея. Нужна конкуренция и развитие лиги, однако результат во 
многих случаях предсказуем.  
Вайсфельд: понятное дело, что подобное положение дел никому не нравится, 
за исключением болельщиков упомянутых команд. Чтобы увеличивать 
конкуренцию в КХЛ, необходимо введение потолка зарплат, снижение 
заявочного списка команд, процедура справедливого драфта. Другой вопрос, 
что кому-то это выгодно, а кому-то - нет. Во всем мире стараются повысить 
интерес к хоккею, нам тоже надо к этому стремиться.  
Кожевников: на данном этапе это закономерно. Было ясно, что эти команды 
находятся намного выше своих соперников в мастерстве и опыте. Если брать 
регулярный чемпионат, то речь идет об одной игре. В плей-офф же серия 
длинная, здесь должен быть фундамент. У этих команд он есть, они и должны 
были выигрывать. 
 - "Спартак" сравнял счет в серии с "Динамо". Знарок раскусил Крикунова и 
красно-белые теперь фавориты?  
 Пашков: "Спартак" приложил максимум усилий, чтобы выровнять положение. 
Надо отдать красно-белым должное, но в значительной степени им невольно 
помогло "Динамо". За исключением первого матча, я не увидел у динамовцев 
должного катания и силового прессинга. "Динамо" дало свободу "Спартаку", а у 
команды Олега Знарка в составе много опытных и технически обученных 
игроков. Это и сказалось на результате. Владимиру Крикунову нужно сделать 
выводы к следующим играм.  
Вайсфельд: здесь еще ничего непонятно. Второй матч динамовцы проиграли 
спартаковцам, выигрывая по ходу встречи со счетом 3:0. Это может 
психологически тяжело воздействовать на головы игроков. Посмотрим, как 
бело-голубые оправятся после двух поражений подряд. Для "Спартака" же 
наоборот, в психологическом плане заметен плюс, но ресурс у коллектива 
Олега Знарка не такой безграничный. Опыт Знарка? Но и у Крикунова опыта как 
минимум не меньше. 
Кожевников: почему обязательно раскусил? Встречаются две равные команды, 
по которым сразу было понятно, что они будут биться до конца. Стиль у них 
практически одинаковый. Разве у что "Динамо" сильнее и мастеровитее первое 
звено. У "Спартака" такого мощного звена нет, но есть единый и сплоченный 
коллектив. 



 

 

 - Пятый матч между "Авангардом" и "Салаватом" станет ключевым? Считаете 
ли вы, что в этой серии команды показывают "бразильский" хоккей, без оглядки 
на оборону?  
 Пашков: эта серия непредсказуемая, конечный результат неясен. Команды 
чередуют победы с поражениями, итоговый счет в значительной степени 
зависит от состояния обоих коллективов. Видно, что не всегда получается 
восстановиться, есть травмы у ведущих игроков. Все это сказывается, тем 
более оба клуба равны по своему уровню и возможностям. Важно, в каком 
состоянии "Авангард" и "Салават" выходят на лед именно в день игры. Отсюда 
и все эти качели с "бразильским" хоккеем. Да, Боб Хартли - опытный тренер, но 
и Николай Цулыгин работает главным тренером уже второй год. Главное - 
реализовывать свой опыт на практике.  
Вайсфельд: со стороны за этой серией очень весело наблюдать. 
Противостояние "Авангарда" с "Салаватом" значительно интереснее серий, в 
которых счет 4-0 и уже все закончилось. Это конечно, если брать нейтрального 
зрителя. Никаких ожиданий нет вообще, может случиться все, что угодно. К 
слову, Цулыгин в прошлом году завоевал с уфимцами бронзовые медали, так 
что не удивительно, что он дал бой опытному Хартли. Цулыгин же не вчера 
закончил играть, а сегодня сразу встал на "лавку". Он и помощником успел 
поработать, и главным тренером трудится уже два года.  
Кожевников: "бразильский" хоккей сейчас другой. Но сегодня, на мой взгляд, у 
"Авангарда" с "Салаватом" решающий матч. Кто одержит в нем победу, тот и 
выйдет в следующий раунд. В таких сериях пятый матч при счете 2-2 в 
подавляющем числе случаев становится определяющим.  

https://www.championat.com/hockey/article-3991207-eksperty--o-serijah-plej-off-khl-
v-sezone-20192020.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Торпедо": в плей-офф команда показала, что может играть с 
ЦСКА на равных (ТАСС, Москва, 9 марта 2020) 
Нижегородское "Торпедо" в плей-офф Континентальной лиги (КХЛ) показало, 
что способно на равных конкурировать с действующим обладателем Кубка 
Гагарина и победителем регулярного чемпионата ЦСКА. Такое мнение ТАСС 
высказал генеральный директор "Торпедо" Александр Харламов. 
"В плей-офф мы попали на одну из сильнейших команд нашего чемпионата. 
Первая игра не задалась, вторая была намного лучше, а два домашних матча 
показали, что "Торпедо" может на равных конкурировать с ЦСКА, - сказал 
Харламов. - Я не говорю, что мы должны были проходить ЦСКА, потому что у 
них команда строилась несколько лет. Мы получили хороший урок, для нашей 
молодой команды это огромный опыт, из которого надо сделать правильные 
выводы и двигаться вперед". 
По итогам регулярного чемпионата "Торпедо" заняло восьмое место в 
турнирной таблице Западной конференции. "Мы удовлетворены тем, что 
многие игроки, по сравнению с прошлым сезоном, прибавили, это не может не 
радовать, - сказал генеральный директор. - В чемпионате команда сыграла 
немножко неровно, с этим вопросом надо будет разбираться, сделать выводы, 
чтобы в следующем году избежать такой нестабильности. В целом выступление 
команды в сезоне оцениваю как удовлетворительное - мы попали в плей-офф, 
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это уже удовлетворительный результат, на то, что мы проиграли в первом 
раунде, есть объективные причины". 

https://tass.ru/sport/7929091 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Торпедо" будет работать над продлением контракта с хоккеистом 
Жафяровым (ТАСС, Москва, 9 марта 2020) 
Нижегородское "Торпедо" планирует сохранить в своем составе нападающего 
сборной России Дамира Жафярова и будет работать над продлением его 
контракта. Об этом ТАСС рассказал генеральный директор "Торпедо" 
Александр Харламов. 
"Жафяров - один из лидеров "Торпедо", считаю, что его вызовы в сборную 
России обоснованы и правильны, он своей игрой доказал, что соответствует 
уровню национальной команды. Это также плюс и для [главного тренера 
"Торпедо"] Дэвида Немировски, который нашел какие-то ключи и правильно его 
использовал. Будем работать над вопросом продления контракта, он парень 
молодой, и права на него принадлежат "Торпедо". Будем стремиться сохранить 
костяк команды", - отметил Харламов. 
Также 30 марта контракт истекает у Немировски. "Тренеры - это немножко 
другая тема. Мы будем общаться и разговаривать, надо понять, есть ли 
желание продолжать работать у самого Дэвида. Немного надо подождать", - 
сказал генеральный директор "Торпедо". 

https://tass.ru/sport/7929057 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

СКАтертью дорога (Известия, Москва, 10 марта 2020) 
Питерский клуб прошел во второй раунд Кубка Гагарина 
Как и ожидалось, несколько противостояний в 1/8 финала Кубка Гагарина 
завершилось в максимально короткие сроки. По итогам четырех матчей во 
второй раунд плей-офф КХЛ прошли три главных фаворита - ЦСКА, СКА и "Ак 
Барс". Проигравшие им "Торпедо", "Витязь" и "Нефтехимик" смогли оказать 
сопротивление лишь в отдельных встречах. 
СКА - "ВИТЯЗЬ" 
Эта пара изначально казалась самой предсказуемой в первом раунде. "Витязь" 
блестяще начал сезон, но серьезно сдал во второй половине регулярного 
чемпионата КХЛ. Команда с седьмого места в Западной конференции вышла в 
плей-офф. СКА, в свою очередь, в конце "регулярки" набрал хороший ход, 
одержав 12 побед подряд. Продолжили подопечные Алексея Кудашова 
победное шествие и в Кубке Гагарина, уверенно выиграв первые три матча. 
В первой и третьей играх "Витязь" был разгромлен 6:1 и 6:0. Во второй счет 
был внешне пристойным (4:3), но по ходу встречи питерцы вели 4:1 и лишь в 
конце чуть расслабились, дав сопернику сократить отставание до минимума. В 
итоге это не спасло подольский клуб. Но в четвертом матче он сумел на своей 
арене достойно проститься с сезоном, сыграв вничью (2:2) в основное время и 
проиграв лишь в третьем овертайме (2:3). 
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 - Все шесть периодов четвертого матча мы играли на пределе своих 
возможностей, - поделился мнением с "Известиями" защитник "Витязя" Егор 
Воронков. - А в предыдущих встречах одну-две шайбы пропускаем, и руки 
начинают опускаться. Это недопустимо для нашей команды, поэтому в 
четвертой игре вышли с другим настроем. Не знаю, почему не получилось так 
сыграть в плей-офф против СКА раньше. 
ЦСКА - "ТОРПЕДО" 
Действующий обладатель Кубка Гагарина и победитель двух последних 
регулярных чемпионатов ЦСКА также был однозначным фаворитом 
противостояния с "Торпедо". Но существовала надежда, что нижегородцы, в 
последние два сезона являвшиеся грозой лидеров, окажут хоть какое-то 
сопротивление армейцам. В первых двух матчах в Москве это не очень 
получилось - красно-синие выиграли с одинаковым счетом 3:0. 
Но в следующих двух встречах, проходивших в Нижнем Новгороде, дело дошло 
до овертаймов. Правда, в них в итоге верх все равно взял ЦСКА - 2:1 и 3:2. 
 - Наша команда достойно выглядела во всех четырех матчах, даже 
московских, - отметил в разговоре с "Известиями" генеральный менеджер 
"Торпедо" Ян Голубовский. - Хотя, конечно, в плане результата две встречи в 
Нижнем Новгороде нам больше удались, но мы вообще дома играем лучше, 
чем на выезде. При этом во всех матчах серии с ЦСКА "Торпедо" создало 
достаточно моментов, но подвела отличная игра вратаря армейцев. На мой 
взгляд, Илья Сорокин блестяще провел серию. Вообще, соперничать с клубом, 
имеющим такой большой бюджет, непросто. Я благодарен всем игрокам и 
тренерскому штабу за то, что сыграли на пределе. За ту самоотдачу, которую 
показали наши ребята. И в целом спасибо команде за сезон. Большое спасибо 
болельщикам за поддержку, благодаря которой мы сможем выйти на новый 
уровень. Думаю, с введением потолка зарплат в следующем чемпионате КХЛ 
шансов биться за победу в плей-офф с командами уровня ЦСКА будет гораздо 
больше. 
"ДИНАМО" - "СПАРТАК" 
Поначалу в московском дерби все было в руках "Динамо". На домашней арене 
в Петровском парке подопечные Владимира Крикунова выиграли первые два 
матча (5:1 и 4:3). Однако переезд на стадион красно-белых на Автозаводской 
оказался для бело-голубых неудачным. В третьей игре они быстро повели 3:0, 
но уже к первому перерыву "Спартак" сократил разрыв в счете до минимума, а 
во втором периоде сравнял его. Правда, "Динамо" тут же снова вышло вперед, 
но продержаться до конца основного времени не смогло. В концовке третьего 
периода команда Олега Знарка вновь восстановила равновесие, а в овертайме 
забросила победную шайбу (5:4). 
- Противостояние идет очень жесткое - игроки обеих команд не жалеют себя, - 
заявил "Известиям" нападающий "Динамо" Андре Петерссон. - Мы ожидали, что 
будет сложно, но, к сожалению, некоторые ошибки не позволили нам удержать 
преимущество в серии, завоеванное по итогам первых двух матчей. Но главное 
- сохранить победный дух и показывать свой лучший хоккей. Тогда победы 
придут. 

https://iz.ru/984832/aleksei-fomin/skatertiu-doroga-piterskii-klub-proshel-vo-vtoroi-
raund-plei  

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 марта 2020 

https://iz.ru/984832/aleksei-fomin/skatertiu-doroga-piterskii-klub-proshel-vo-vtoroi-raund-plei
https://iz.ru/984832/aleksei-fomin/skatertiu-doroga-piterskii-klub-proshel-vo-vtoroi-raund-plei
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1168667_Generalnyj_menedzher_Torpedo_S_vvedenijem_potolka_zarplat_bitsa_v_plej_off_s_komandami_urovna_CSKA_budet_proshhe
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yan-golubovskiy-s-vvedeniem-potolka-zarplat-bitsya-v-pley-off-s-komandami-urovnya-cska-budet-prosche-1651082/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168667_Generalnyj_menedzher_Torpedo_S_vvedenijem_potolka_zarplat_bitsa_v_plej_off_s_komandami_urovna_CSKA_budet_proshhe


 

 

К заголовкам сообщений 

Немировски: у "Торпедо" был потенциал, чтобы сыграть сезон лучше (Р-
Спорт, Москва, 9 марта 2020) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Дэвид Немировски считает, что у 
команды были резервы, чтобы сыграть лучше в сезоне КХЛ. 
"Очень обидно за такой результат. У нас были резервы, чтобы улучшить игру, 
усилить состав. О причинах того, почему это не случилось, я пока вынужден 
промолчать, чтобы не поддаться ненужным эмоциям. Хотя для многих не 
секрет, что происходило внутри клуба. И, к сожалению, сезон на этом для нас 
закончился. А потенциал для того, чтобы побороться за что-то большее, у 
команды был", - сказал Немировски РИА Новости. 
"Можно сказать, что задание на сезон - выйти в плей-офф - мы выполнили. Но 
на самом деле мы, конечно, хотели пройти дальше. Нужно некоторое время 
для того, чтобы спокойно посмотреть на итоги сезона, как и что мы делали. 
Конечно, обидно проигрывать всухую серию, но третья и четвертая игра 
показали, что мы реально играли даже не просто на равных, а где-то и лучше, 
чем ЦСКА", - отметил тренер. 
"На бумаге ЦСКА заведомо сильнее. Но это хоккей. Может быть, в КХЛ это 
редко бывает, а в мой первый год в НХЛ у нас команда явно не была сильнее 
"Питтсбурга" с Яромиром Ягром и Марио Лемье, но мы прошли в финал. И тут 
нам просто немного не хватило концентрации в решающие моменты матчей", - 
считает Немировски.  

https://rsport.ria.ru/20200309/1568356750.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Крэйг Вудкрофт: мы уже начали искать игроков, которые смогут 
сделать "Динамо" лучше. Работаем над изменением ДНК команды 
(Прессбол (pressball.by), Минск, 9 марта 2020) 
Наставник минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт рассказал, чем будет заниматься 
команда после окончания сезона.  
"Мы дали игрокам некоторое время на физическое и моральное 
восстановление после тяжелого сезона. Сегодня мы встретились впервые 
после матча с московским "Динамо". На льду катались игроки, которые могут 
помочь национальной сборной Беларуси в ближайшее время. Им необходимо 
поддерживать хорошую форму. Они отработали час на площадке и больше 
часа в тренажерном зале. Легионеры тренировались только в зале. Они уже 
начали работу над своими слабыми сторонами, чтобы к следующему сезону их 
ликвидировать. Каждый из иностранцев будет работать по индивидуальному 
плану. Эта работа должна помочь им стать лучше в следующем сезоне.  
Сразу после окончания последнего матча я сказал, что наша предсезонная 
подготовка началась уже сейчас. Естественно, игроки на двусторонних 
контрактах не получали времени на отдых и сразу же отправились в наши 
фарм-клубы. Сегодня утром мы с тренерским штабом более часа обсуждали их 
игру, анализировали, справляется ли каждый из них с задачами в командах и 
работают ли игроки над тем, на что мы обращали их внимание.  
Мы уже начали искать игроков, которые смогут сделать нашу команду лучше в 
будущем. Сейчас мы анализируем прошедший сезон, игру и вклад каждого. Мы 
работаем над изменением ДНК нашей команды. Мы определяем то, как она 
должна выглядеть, чтобы рассчитывать на положительный результат каждый 

https://rsport.ria.ru/20200309/1568356750.html
https://www.sports.ru/hockey/1084117694.html


 

 

вечер. Сначала мы определим позиции и формат игроков, которые нам нужны, 
а потом заполним эти позиции игроками с нужными нам качествами. Это 
логичный путь работы для продвижения вперед. Мы точно будем понимать, 
какой игрок нам необходим на ту или иную роль.  
Перед прошедшим сезоном мы отставали от нормального графика подготовки. 
Сейчас у нас куда больше времени для исправления ошибок перед следующим 
сезоном. Но для начала нам надо честно взглянуть на себя в зеркало и понять, 
что мы делали хорошо, а в чем ошиблись в прошлом сезоне, где мы можем 
серьезно добавить. Мы уже сейчас можем начать планировать нашу работу, 
которая будет вестись непосредственно перед сезоном, конечно, обращая 
внимание на нужды национальной сборной.  
Следит ли тренерский штаб за плей-офф КХЛ? В плей-офф мы можем видеть 
примеры успешных команд КХЛ. Можно посмотреть, на чем строится их игра - 
скорость, страсть, уклон на командное взаимодействие или индивидуальное 
мастерство. Нам необходимо разобрать каждую команду и воспользоваться 
этим, чтобы подойти к следующему сезону, находясь на ведущих строчках 
трендов игры в КХЛ". 

https://www.pressball.by/news/hockey/351769 

Похожие сообщения (1): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Александр Гулявцев: "Смогли бы затянуть серию с Казанью? После драки 
кулаками не машут" (Russia-hockey.ru, Москва, 10 марта 2020) 
Главный тренер "Амура" - об итогах регулярного чемпионата и своих 
наблюдениях за плей-офф, для Russia-Hockey.ru  
- Дальневосточные болельщики до сих пор переживают, что "Амур" в домашней 
мини-серии с "Нефтехимиком" не завоевал путевку в плей-офф, где в 
татарстанском дерби "Ак Барс" чуть позже не оставил Нижнекамску ни шанса - 
4-0. И многие фанаты уверены, что "Амур" на месте "Нефтехимика" дал бы бой. 
Что скажете?  
- После драки кулаками не машут, и нет смысла сейчас обсуждать, смог бы 
"Амур" затянуть серию с Казанью. Факты говорят о том, что "Нефтехимик" в 
жесткой и упорной борьбе выиграл свою путевку, получив шанс побороться с 
лидером конференции. Следил за этой серией и не могу сказать, что для "Ак 
Барса" она стала легкой прогулкой, в двух домашних матчах Нижнекамск 
цеплялся.  
- В тактическом плане "Нефтехимик" играл правильно? Все-таки "Амуру" в 
конце зимы удалось перевести встречу с "Ак Барсом" в овертайм - и секреты 
Казани вам, наверное, известны...  
- У Нижнекамска тоже был овертайм, ну а система игры "Ак Барса" всем 
известна. Казань очень мощно начинает, играет агрессивно, в давление, не 
строит позиционную оборону. Команда очень хорошо укомплектована, имеет 
возможности для ротации звеньев, поэтому энергозатратный стиль ей 
подходит.  
- Кого еще отметите на Востоке?  
- У нас очень ровная конференция, это доказывает, например, Уфа, с нижнего 
"посева" обыгрывающая "Авангард". Мне очень нравится эта серия - 
напряженная, качественная, причем каждый матч отличается от предыдущего и 
проходит по своему сценарию.  
- Будущего обладателя Кубка Гагарина опять нужно искать на Западе?  

https://www.pressball.by/news/hockey/351769
https://by.tribuna.com/hockey/1084111714.html


 

 

- Не факт. Объективно говоря, та же Казань - фаворит как Восточной 
конференции, так, возможно, и всего плей-офф. Наряду с армейскими клубами. 
Хотя и на Западе не все ясно, что доказывает отличная серия "Динамо" и 
"Спартака". Она напоминает мне сражение "Салавата" и "Авангарда", его итог 
предсказать очень сложно.  
- Вернемся к "Амуру". Как оцените чемпионат "Амура", по итогам которого 
команда заняла девятое место в Восточной конференции и 17-е в Лиге.  
- Позади тяжелый сезон, со своими неудачами и успехами. Есть разочарование 
- мы до последней игры сражались за путевку в плей-офф, но в последний 
момент, когда все было в наших руках, свой шанс упустили. По сути, до выхода 
в плей-офф нас отделяли три минуты в матче с "Нефтехимиком".  
Надо признать, что на Востоке борьба за плей-офф получилась очень 
конкурентная, все команды подравнялись, шла рубка. Год назад с 62 
набранными очками мы уверенно вышли бы в плей-офф, но в этом сезоне 
проходной балл составил 64. Одной игры не хватило.  
- Уже есть понимание того, где эти два кубковых очка упустили?  
- Было неудачное начало чемпионата, когда в девяти матчах проиграли в одну 
шайбу. Догонять всегда сложно, но команда не сломалась и не рассыпалась, 
билась до последнего.  
- По сравнению с прошлым чемпионатом Хабаровск поднялся на шесть мест, 
набрал на 13 баллов больше, на шесть шайб больше забросили и на 30 шайб 
меньше пропустили.Учитывая все факторы, какую оценку и команде, и своему 
тренерскому штабу поставите?  
- На мой взгляд, эту оценку должны поставить и руководители, и болельщики. В 
ходе всего сезона мы чувствовали только поддержку - и от президента клуба, и 
от других руководителей, и от наших фанатов, которые заполняли трибуны 
"Платинум Арены" и были нашим шестым игроком. Кстати, на матче-закрытия 
сезона "Амур" - "Газпромбанк" трибуны вновь не пустовали - интерес к хоккею в 
Хабаровском крае огромный!  
- Ожидали такой зимний всплеск после того, как некоторые СМИ всю осень 
отправляли вас в отставку?  
- Могу сказать одно - весь чемпионат мы спокойно работали, на прессу не 
отвлекались. Нашему тренерскому штабу полностью доверяли даже в самые 
трудные моменты - и я очень благодарен руководству за такую 
профессиональную, хоккейную атмосферу.  
- Лучшие матчи "Амура" в этом чемпионате?  
- Мне нравятся прежде всего те матчи, в которых все четыре звена играют и 
работают, как часы, на протяжении всех 60 минут, и даже не возникает повода 
как-то составы поменять. С этой точки зрения отмечу заключительное гостевое 
турне, когда полностью выдержали ритм и были близки к результату даже в 
Санкт-Петербурге. Может, на этом выезде потеряли слишком много сил и 
эмоций, где-то их чуть не хватило на последних домашних встречах.  
Тем не менее в родных стенах у нас было много качественных игр. Не могу не 
отметить домашнюю победу над чемпионом - ЦСКА, встречи с ведущими 
клубами Востока - "Салаватом", "Ак Барсом", "Магниткой", Дорогого стоят две 
волевые победы с 0:3 во встречах с "Автомобилистом" и минским "Динамо". 
Список можно продолжать.  
- Кто из хоккеистов "Амура" стал для вас открытием?  
- Сказал бы так - открытием для меня стала команда. Трудности ее только 
сплотили. Мы видели и слышали, как жила раздевалка, как хоккеисты 
мотивировали себя и росли.  



 

 

Отмечу, что у нас не было разделения на легионеров и россиян, звезд и 
таскающих рояль. Российские ребята показали себя большими 
профессионалами, дополнили чешскую линию легионеров. Сложилась хорошая 
команда!  
- СМИ критиковали Томаша Зогорну за то, что в решающем матче с 
"Нефтехимиком" он заработал в свои ворота ключевой буллит...  
- Не нужно забывать, что после аппендицита Зогорна-старший вернулся в 
команду раньше срока. Честно скажу, такое раннее возвращение многих ребят 
подстегнуло, все поняли, что никто экономить себя не намерен. Это был один 
из важных моментов сезона.  
- Как смотрите в будущее "Амура"?  
- Чемпионат закалил команду, многие молодые хоккеисты выросли, а лидеры 
подтвердили свои амбиции. Хотелось бы, чтобы костяк команды сохранился.  
- Есть пожелания по селекции?  
- Конечно, хотелось бы усилиться. В предварительном разговоре с 
руководством уже обсудили кандидатов, которые нам нужны в каждой линии. 
При этом понимаем реалии - не Дальний Восток диктует правила игры, поэтому 
не всегда наши желания совпадают с нашими возможностями.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/gulyavtsev_smogli_by_posle_draki_kulakami_ne_mashut/ 

К заголовкам сообщений 

Итоги дня плей-офф КХЛ, результаты и видео матчей Кубка Гагарина, 9 
марта 2020 года (Чемпионат.com, Москва, 9 марта 2020) 
"Барыс" разогрелся и уже ждет соперника по второму раунду, а "Салават" 
обыграл "Авангард" в гостях и снова повел в серии. 
Календарь игр плей-офф КХЛ  
9 марта состоялся девятый игровой день в Кубке Гагарина - 2020, 
рассказываем о главных событиях матчей. 
"Магнитка" завершила сезон, а Мозякин - карьеру? 
Бесславно завершился сезон для "Металлурга", который еще несколько лет 
назад был одним из самых сильных клубов КХЛ. В серии с "Барысом" 
растворились легионеры, не спасал Василий Кошечкин. Только капитан Сергей 
Мозякин периодически показывал отголоски некогда великолепной игры.  
В пятом, решающем матче "Барыс" ожидаемо перебегал, перебросал 
соперника и легко забивал. Показательным получился третий гол, в котором 
Даррен Диц накрутил сразу несколько защитников гостей. 5:2 - счет абсолютно 
по игре, и результат серии тоже закономерен.  
Летом многие говорили, что у "Магнитки" боевой состав, но на деле иностранцы 
в плей-офф себя никак не показали, один Мозякин в свои 38 тащить уже не 
может, вроде бы топовые россияне на больших контрактах тоже не играли на 
высоком уровне. "Металлург" несколько лет открещивался от перестройки, но 
время перемен, похоже, настало. И она будет масштабной. Об этом говорит 
хотя бы тот факт, что Сергей Мозякин, вероятно, завершит карьеру. Он совсем 
немного не дотянул до 800 матчей и еще меньше - до 900 очков. Он - с 
большим запасом лучший бомбардир в истории КХЛ, двукратный обладатель 
Кубка Гагарина, олимпийский чемпион, но его время стремительно уходит. В 
клубе уже заявили, что готовы взять Мозякина помощником тренера.  
Счет в серии: 4-1 в пользу "Барыса"  
"Салават Юлаев" берет контроль над серией. Или нет? 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/gulyavtsev_smogli_by_posle_draki_kulakami_ne_mashut/
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Игра началась для "Салавата Юлаева" не лучшим образом, гости пропустили в 
первом же большинстве, когда Филип Ларсен не удержал на синей линии и 
шайбу, и скоростного Павла Дедунова. Но это не смутило команду Николая 
Цулыгина, более того, уфимцы впервые в серии реализовали большинство.  
И очередной неприятный эпизод гости сумели обернуть в свою пользу. 
"Авангард" вел 2:1, когда Григорий Панин приложил у борта Дениса Зернова. 
Сергей Широков не сдержался и полез защищать партнера. Вместо 
большинства игра продолжилась в равных составах, после чего уже "Салават" 
получил большинство и снова его реализовал. Затем Владимир Жарков забил 
гол - третье звено "Салавата" сегодня было в ударе.  
В третьем периоде "Салават" терпел, выжидал и ждал моментов - итоговый 
результат 6:3, Уфа взяла контроль над серией, выиграв важнейший матч в 
противостоянии. Или этот контроль - лишь видимость? Эта серия - чистая 
непредсказуемость.  
Счет в серии: 3-2 в пользу "Салавата Юлаева"  
"Йокерит" не смог дожать "Локомотив" 
"Пока петух не клюнет, мужик не перекрестится", - таким мог бы быть девиз 
"Локомотива" в этой серии. Ярославцы без шансов проиграли первые три 
матча, и многие тут же поспешили отправить их в отпуск. На самом деле, 
"Йокерит" настолько хорош, а "Локомотив" был настолько пассивен, что шансов 
на камбэк не виделось вообще. И даже победа "Локомотивом" в четвертом 
матче казалась просто отсрочкой неизбежного. Но две победы подряд - это уже 
не стечение обстоятельств, а преображение команды.  
Гости забросили первыми, но тут же "Йокерит" ощутимо прибавил и ответил 
двумя заброшенными шайбами. Но затем, уже в третьем периоде, команда 
Лаури Марьямяки слишком успокоилась и уверилась в победе, а "Локомотив" 
бросил все силы на то, чтобы сравнять счет. Гости заставили соперника 
хватать нелепые удаления и реализовывали свои моменты - забили Григорий 
Денисенко и Стефан Да Коста.  
Спохватился "Йокерит" слишком поздно, побежал вперед, но лишь получил 
четвертую шайбу в свои ворота. Это пока еще не полноценный камбэк, но 
серия уже становится интересной - ведь именно этого мы ожидали от нее перед 
стартом плей-офф. "Локомотив" начал расправлять крылья, и теперь впору 
нервничать уже "шутам".  
Счет в серии: 3-2 в пользу "Йокерита"  

https://www.championat.com/hockey/article-3991621-itogi-dnja-plej-off-khl-rezultaty-i-
video-matchej-kubka-gagarina-9-marta-2020-goda.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.kz, Караганда, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"У меня и у многих ребят контракт заканчивается". Скабелка - об итогах 
серии с "Магниткой" и своем уходе из "Барыса" " Vesti.kz (Vesti.kz, 
Алматы, 9 марта 2020) 
Главный тренер ХК "Барыс" Андрей Скабелка подвел итоги серии с 
магнитогорским "Металлургом", по итогам которой его команда прошла во 
второй раунд Кубка Гагарина, сообщает корреспондент Vesti.kz. Он отметил на 
пресс-конференции, что команда опасалась играть с таким соперником, а также 
прокомментировал слухи о своем уходе. 
"Барыс" испугался коронавируса и не пустил журналистов в раздевалку. 
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- Тяжелая очень серия была. Все практически равные были игры. За 
исключением, наверное, второй, где "Магнитка" доминировала и практически 
шансов у нас было очень мало. А так все игры были "от ножа", ребята 
рубились, и наши, и магнитогорские - никто не хотел уступать. Мы очень 
опасались первого раунда. Обычно когда ты в сезоне занимаешь высокое 
место по итогам регулярного чемпионата, ты не хочешь видеть в соперниках 
"Металлург" магнитогорский в первом раунде. Конечно, мы очень сильно 
опасались. И я хочу сказать большое спасибо ребятам, что все здорово 
сработали - в каждом моменте, в каждой смене. Да, ошибались, но была 
взаимовыручка и плюс Эдди на последнем рубеже очень помогал. Мы очень 
рады, что продолжаем сезон, что вышли в следующий круг, и ждем соперника. 
- В прессе появляются различные слухи о вашем уходе, что Паскуале в "Ак 
Барс" уйдет. Прокомментируете это? Или это все-таки какие-то 
информационные войны, традиционные для плей-офф?  
- Мне, если честно, нечего сказать. Если помните, в прошлом плей-офф уже 
написали, что Диц куда-то ушел. Диц же здесь. Нет смысла комментировать 
слухи. Сезон закончится, там, конечно, будем разбираться. Потому что и у меня 
контракт заканчивается, и у многих ребят. Но на сегодняшний день мы все - 
"Барыс". И мы хотим как можно успешнее сыграть.  

https://vesti.kz/khl/277630/ 

Похожие сообщения (6): 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 9 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 9 марта 2020 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Нур-Султан, 9 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Хуже сборной Польши. "Магнитка" закончила провальный сезон (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 2020) 
"Магнитка" закончила свой худший сезон в истории КХЛ так же посредственно, 
как его и провела в целом. "Барыс" раздавил титулованного соперника за пять 
матчей, не прикладывая фантастических усилий и не творя невиданных чудес. 
Парни из Нур-Султана вышли и качественно сделали свою работу. Хотя до 
начала серии казалось, что как минимум легкой жизни у них не будет. В составе 
"Металлурга" достаточно классных мастеров, еще несколько лет назад 
завоевавших Кубок Гагарина, и просто игроков высокого уровня. Большой опыт 
плей-офф и мастерство решают многое, тем более что "Барыс" совсем не 
выглядел идеальной машиной без уязвимых мест. Костяк команды, включая 
лучших легионеров, месяц назад в олимпийской квалификации умудрился дома 
в решающем матче проиграть сборной Польши.  
Наверное, "Магнитка" в нынешнем виде с учетом роковых селекционных 
ошибок, допущенных предыдущим менеджером Величкиным, не могла 
считаться фаворитом конференции и всерьез мечтать о победе в Кубке 
Гагарина. Но быстрый вылет самой богатой команды "Востока" из плей-офф 
все равно неудача. Ведь "Металлург" по итогу сыграл с "Барысом" даже хуже, 
чем мало кому известные поляки.  
Только второй матч в серии можно занести магнитогорцам в актив. Даже с 
учетом легкой и необъяснимой расслабленности хоккеистов соперника. Однако 
отбиваться, рассчитывая лишь на чужие промахи, можно раз, другой. Вдолгую 
такая тактика уже не работает. Надо удивлять соперника новыми ходами и 
заставлять его ошибаться. Игроков "Металлурга" не обвинишь в 
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наплевательском отношении к делу. В кубковых матчах они, по крайней мере, 
старались изо всех сил и не жалели себя. Однако на средних скоростях сложно 
быть успешным. Большинство игроков оказались слишком сытыми, чтобы 
рубиться за следующие контракты. Достать из себя больше, чем есть, у них не 
получилось.  
Смог бы другой тренер выжать из команды больше - вопрос дискуссионный.  
Например, на "Западе" прыгать выше головы с не слишком сильным составом 
удается только Олегу Знарку. У Ильи Воробьева в "Магнитке" мало что 
получилось. Он был в команде слишком долго, чтобы списывать неудачи 
только на ошибки уволенных Величкина и Яндача. Полгода - достаточный срок, 
чтобы изменить все, тем более что тренеру позволили сделать несколько 
приобретений под себя. Но матчи команды в нынешнем сезоне зачастую 
наводили беспросветную тоску чрезмерной осторожностью, неважной 
интенсивностью и отсутствием агрессии в атаке. Этот подход можно оправдать 
только результатами. Их не было. Так же как и радикального прогресса в игре. 
Ставка на молодежь была сделана с опозданием.  
Дальнейшую судьбу главного тренера решит владелец клуба Виктор Рашников, 
у которого может быть свой взгляд на будущее. Очевидно, что "Магнитке" нужна 
"бархатная революция. Напрашиваются омоложение состава, формирование 
нового костяка, поиск молодых игроков, способных прогрессировать. А также 
определение новой роли для Сергея Мозякина. Ветеран еще хочет поиграть, но 
строить команду вокруг 39-летнего хоккеиста не будет ни один клуб в КХЛ.  
Под все перечисленные цели необходим тренер-строитель, способный к 
созиданию. Перед Воробьевым в его тренерской карьере таких задач не 
ставили, поэтому никто не знает, как он справится с новым вызовом. Сможет ли 
он построить новый "Металлург", если останется в команде? Пока у клубных 
руководителей есть небольшое окно, чтобы поразмышлять над этим ключевым 
вопросом. Они могут начать раньше работу, чем конкуренты, еще 
сконцентрированные на плей-офф.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/magnitogorskiy-metallurg-vyletel-iz-
kubka-gagarina-kommentariy-po-teme-1650926/ 

К заголовкам сообщений 

Воробьев - главная иллюзия российского хоккея (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 9 марта 2020) 
Воробьев Илья Петрович - это, наверное, самое популярное сочетание имени 
фамилии и отчества, что вы могли слышать, в конце 10-ых, в нашем хоккее. Да, 
так получилось, что после Олимпиады 2018 года и поражения в плей-офф КХЛ 
от ЦСКА, с наших радаров почти на год пропал Знарок Олег Валерьевич, 
именно его, на посту главного тренера сборной, а так же СКА, заменил 
Воробьев, после чего на него упало еще больше внимания, чем было в года 
руководства им Магнитогорского Металлурга. Но заслужил ли он такое 
внимание? 
Магнитка - первый заход.  
Безусловно, Воробьев свою сольную тренерскую карьеру начал очень круто, в 
первый же не полный сезон, он выиграл кубок Гагарина с Магниткой, в финале 
обыграв ЦСКА Квартальнова. И та Магнитка Воробьева действительно была 
крайне интересной. Илья Петрович в середине сезона сменил Майка Кинэна, 
который, кажется, уже в тот момент был головой не на хоккейной площадке, а 
где-то в другом месте. Изменения Магнитке пошли на пользу. 
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Воробьев довольно быстро отказался от идеи разбить первое звено, состоящее 
из Зарипова - Коваржа - Мозякина, которое уже принесло кубок два года назад. 
А просто стал химичить со звеньями ниже. Это и позволило Магнитке найти тот 
ключ к победе в сезоне, что они потеряли год назад вылетев от Сибири. 2 
место на Востоке в регулярке позволило Металлургу пройтись довольно легкой 
дорогой по сезону. До финала единственное сопротивление оказал 
Автомобилист, в первом раунде, как бы это странно не звучало. Тогда счет в 
серии был 2:2 и все могло качнуться в любую сторону. Но удача оказалась не 
на стороне команды Разина, так еще и судейство откровенно было не на 
стороне екатеринбуржцев. 
Дальше до финала Магнитка легко прошла Сибирь хоть и опять со судейским 
скандалом, тогда у Магнитки не увидели 6 хоккеистов, перед голом в 
овертайме. А потом и Салават Юлаев, который был измучен двумя 7-
матчевыми сериями с Ак Барсом и Авангардом. А вот в финале Воробьев 
действительно продемонстрировал, что он неплохой тренер, обыграв ЦСКА в 
семи матчах. Да, первое звено, а также Осала, Филиппи, Семин, Вольский, 
Косов, тоже неплохой состав, наверное, даже, сильнейший на Востоке. Но до 
ЦСКА не дотягивал. 
Намного интереснее было посмотреть на Магнитку чисто Воробьева, все-таки 
ту он донашивал за Кинэном и многие связывали кубок именно с Майком, а 
Илья Петрович просто исправил его огрехи и добавил команде то, чего не 
хватало, но было непонятно, что ждать в полном сезоне. За Воробьева так же 
играл ослабевший Восток. Ак Барс и Авангард, перестраивались к будущим 
забегам к кубку или финалу, а четвертым и вовсе оказался Трактор, который 
так же находился в аморфном состоянии, из-за постоянных конфликтов и 
междоусобиц, но продолжая строительство бронзовой команды, которая заявит 
о себе в следующем сезоне. 
Как итог, Металлург просто разнес Восток без шансов. Оторвавшись в 
регулярке от ближайших преследователей на 15 очков. Что нереальный 
показатель. А потом в плей-офф, выиграв конференцию с общим счетом 12:1, 
проиграв всего раз команде КуньЛунь в Китае. И тут все ждали пиршества 
хоккея, все ждали битву между Знароком и Воробьевым, все ждали финал 
мечты, где два титана столкнуться не на жизнь, а на смерть. И тут мы увидели 
первые проблемы Воробьева. Получилось очень тускло, Магнитка сгорела 1:4 в 
серии. Да, тогда у СКА был нереальный состав, а также откровенно в их 
сторону посвистывали судьи. Но все же, 1:4, в финале, после такого сезона, 
смотрелось не очень. 
СКА - Сборная.  
Тогда на этот неуспех Магнитки, никто всерьез не обратил внимание. Все 
посчитали, что Величкин просто нашел виноватого, хотя сам провалил 
селекцию. И в этих словах была доля правды. Поэтому Воробьев никак не упал 
в глазах общественности и назывался главным претендентом на работу в 
сборной, благо он уже там был помощником. Час икс настал после поражения 
Знарка в кубке Гагарина от ЦСКА Никитина. Отставка из СКА и сборной не 
заставила себя ждать и уже в Копенгаген сборную повез Илья Петрович. Чем 
кстати очень сильно огорчил Олега Знарка, который видимо посчитал, что 
Воробьев его подсидел и пришел в сборную на "живое" место. 
И первый турнир Воробьев провалил. Сборная России проиграла в группе 
чехам и шведам, а также на последних минутах отскочила со швейцарцами, 
шайба попала в штангу наших ворот. Но тем не менее, победы в остальных 
матчах позволили занять нам второе место, с которого мы вышли на Канаду, 
проиграв ей в овертайме, впервые с 2012 года оставшись без медалей ЧМ, и 



 

 

даже без игр за них. Однако, надо отдать должное, состав у той сборной был 
очень слабый, почти никто не приехал из НХЛ. Да и Каблуков с Андроновым 
непонятно как должны были сдерживать условного МакДэвида. Правда и 
МакДэвид на ЧМ не добился ничего, проиграв сначала в полуфинале, а потом и 
в матче за бронзу.  
Первый, и как окажется потом, свой единственный сезон в статусе главного 
тренера СКА, Воробьев провел примерно так же, как большинство его 
предшественников. Поражением в финале конференции. При том, что СКА того 
сезона не был убит подготовкой к Олимпиаде и все еще обладал неплохим 
составом. Воробьев пытался построить свою игру от того же, что помогало его в 
Магнитке, но обыграть ЦСКА Никитина ему не удалось, хотя, по сути, на Западе 
это был единственный серьезный конкурент. 
Не стоит забывать, что помимо реально хороших игроков уровня НХЛ, в 
сборную опять вызвали абсолютно не нужных Андронова и Телегина, спасибо 
хоть что без Каблукова обошлись. Андронов и стал как символ того, что 
Воробьев довольно посредственный тренер. В ¼ Россия играла с США, и в 
самом начале третьего периода вела в счете 3:1, по игре переигрывая 
американцев. Но тут почему-то Россия начинает жаться к воротам, чаще 
начинает выходить Андронов и мы откровенно отдаем США поляну. Нас тут же 
наказывают голом 3:2. И кто знает, что было бы не побеги в единственную 
контратаку в третьем периоде Григоренко, который реализовал единственный 
момент после счета 3:1. Но эта шайба не изменила игру. США продолжали 
давить, а Воробьев продолжал выпускать Андронова, за что получил еще одну 
шайбу, 4:3. И только чудо и геройства Василевского, вперемешку с судейством, 
которые увидели липовый офсайд у США, при голевом моменте, спасли нашу 
сборную от позора второй год подряд. 
Но позор только отложили. Сборная России в полуфинале проигрывает 
Финляндии. После матча все начнут кидаться речами, что это был антихоккей, 
хотя финны 50 минут укатывали Россию в лед в атаке, абсолютно по делу 
выглядев сильнее. Воробьев имея в своем составе лучших, не смог взломать 
оборону Финляндии, проиграл 0:1 средненькой сборной Суоми, основу которой 
составляли хоккеисты, выступавшие в Европе, а не НХЛ. Проще говоря 
Воробьев проиграл именно тренерски. Ну а в матче за бронзу уже был бенефис 
Василевского, который все-таки захотел себе медальку и почти в одиночку 
вытащил нашу сборную, когда чехи весь матч просто доминировали на льду. 
Второй приход в Магнитку.  
Такой плей-офф, как в КХЛ, так и в сборной, потерпеть не могли и в июле 
месяце Воробьев был уволен, как из СКА, так и из сборной. Сказать, что это 
было по делу, не сказать ничего. Илья Петрович проиграл оба плей-оффа в 
которых участвовал, имея команды точно не слабее оппонентов. Его хоккей, 
был крайне скучен и пресен, в основном строился на том, чтобы удержать 
нужный результат, а не доминировать на льду, имея состав сильнее. 
Однако, без работы Воробьев просидел не долго, уже 6 сентября, он сменил на 
должности главного тренера Йозефа Яндача. Придя в самый богатый клуб, на 
Востоке этого сезона. Всего 3 матча к тому моменту провел Металлург и 
увольнения Яндача выглядело скорее расплатой за прошлый сезон, который не 
совсем удался, чем выводом из каких-то результатов. Потому что Магнитка 
выиграла один из трех матчей, что в начале сезона не критично. Критично 
стало уже с Воробьевым. К 12 октября, Магнитка находилась на последнем 
месте конференции, с 8 очками в 16 матчах. Воробьев тогда все списывал на 
ужасную предсезонку Яндача. 



 

 

И вскоре правда Магнитка пошла в набор и по сезону, в итоге, шал все время 
балансируя на грани зоны плей-офф. При этом игра Магнитки выглядела 
примерно так. Мы встанем в защиту, если в атаке что-то получится хорошо, нет, 
то и сюда нет. Атакующего хоккея не было в принципе, все что делала команда 
Воробьева - это терпела. 16 место по заброшенным шайбам, это все что нужно 
знать о команде, у которой зарплатный бюджет 1,5 миллиарда рублей. 
Воробьев ничего не сумел придумать в атаке, имея в своем активе таких 
хоккеистов как Мозякин, О'Дэлл, Козун, Любушкин, Локтионов, Кулемин, 
Расмуссен, Паршин, Галузин. Да, это не чемпионский состав и даже не близко. 
Но разве он слабее исполнителей Сибири, Авто или Барыса, в атаке? Да даже 
Авангарда. Я бы не сказал. Что говорить, если даже Нефтехимик забил 
больше. 
В плей-офф Магнитка все-таки забралась, с седьмого места, с нереальным 
трудом. А что было в плей-офф, вы видели все сами. Если не брать второй 
матч, где Паскуаль устроил шоу, пропустив два простейших броска Магнитки во 
втором периоде. То игроки Воробьева забросили всего 4 шайбы, два раза 
проиграв матчи, с нулем в своем активе. Воробьев вчистую проиграл более 
слабому составу Андрея Скабелки, который действительно создал команду. И 
знаете, это мне очень сильно напоминает плей-офф прошлого ЧМ. Где так же 
Воробьев имея неплохой состав, просто оказался слабее как тренер. 
Использую знаменитую КВНовскую фразу: "Так что же я хотел сказать этим 
текстом". Да я просто хотел сказать, что не надо делать из посредственного 
тренера, которых у нас десятки в стране, какого-то нереального специалиста. 
Не стоит делать из Воробьева гениального тренера, когда все чего он достиг, 
это работа с составом, построенным еще Кинэном, а как только он попал в то, 
что нужно строить, провалился полностью. Воробьев не самый ужасный тренер 
КХЛ, пока есть Скудра и подобные, Воробьев будет не самым плохим 
вариантом. Но он точно не топ, каким его уверенно делали первые годы 
карьеры. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/2750503.html 

К заголовкам сообщений 

Сломанные ребра, ляпы руководства и "просто свинство". Пять причин, 
почему "Магнитка" вылетела из Кубка Гагарина (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 9 марта 2020) 
Вслед за "Витязем", "Нефтехимиком" и "Торпедо" плей-офф первым из топ-
клубов покинул "Металлург". Разбираемся, почему маститые уральцы 
выступили в этом сезоне так слабо.  
1. Проваленная летняя подготовка 
Есть хорошая поговорка: "Победа куется в тылу". И если перенести ее на 
хоккейные реалии, то речь, конечно, в первую очередь идет о предсезонной 
подготовке, которая в уральском клубе, как отмечалось уже не раз по ходу 
чемпионата, была провалена. В то время как другие команды закладывали 
фундамент на сезон, многие игроки "Металлурга" залечивали травмы. 
При этом надо учесть еще и факт, что чешские специалисты, в том числе и экс-
главный тренер "Магнитки" Йозеф Яндач, не стремятся летом сильно нагружать 
свои команды. В совокупности все это привело к тому, что уральцы, несмотря 
на очень приличный по именам состав, оказались физически не готовы к 
битвам на уровне КХЛ. 
 - У нас на предсезонке было девять травм. Команда не подготовлена. По 
движению видно, что его просто нет, - вот такую оценку выдал Илья Воробьев 
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"Металлургу", сменив у руля команды Яндача. И тот, кстати, косвенно с ним 
согласился. - Еще во время предсезонки на нас обрушились травмы, - 
оправдывался пан Йозеф, покидая уральский клуб. - В регулярном чемпионате 
мы не сыграли ни одного матча полным составом. На больничном было 
постоянно пять-шесть игроков.  
По ходу сезона "Металлург" скатился на последнее место в таблице Восточной 
конференции. Потом все же сумел пробиться в восьмерку. Но к серьезным 
битвам в плей-офф команда Воробьева по-прежнему оказалась не готова, 
уступив куда более крепко сбитому на сегодняшний день "Барысу". 
2. Грубые кадровые ошибки 
Я полностью солидарен с теми хоккейными экспертами, кто изначально не 
верил, что Яндач может добиться с "Магниткой" серьезных побед. Для 
подобной веры нужны весомые факты в предыдущей тренерской карьере. А их 
у чешского специалиста не было, скорее наоборот. 
Однако, руководство "Магнитки" грубо ошиблось не тогда, когда приглашало 
Яндача на работу. В конце концов, призы порой забирают и темные лошадки. 
Без рискованных проб и ошибок не бывает и громких побед. 
Как ни парадоксально это прозвучит, главный ляп руководители клуба 
допустили, когда Яндача увольняли. Потому что расставаться-то с чехом, 
может, и надо было. Вопрос - когда? 
Последующее увольнение и вице-президента клуба Геннадия Величкина, 
который непосредственно участвовал в формировании состава еще добавило 
негатива в и без того тяжелую психологическую атмосферу. Наверняка, еще 
тогда в октябре многие потенциальные лидеры почувствовали себя в 
"Металлурге" неуютно, понимая, что при новом руководстве в составе не 
задержатся. 
 - Летом нашу селекцию называли одной из лучших, - продолжал отстаивать 
свою правоту Величкин, буквально за несколько дней до своей отставки. - 
Посмотрите на наши четыре звена. Может, только у ЦСКА они лучше. Сдаться 
сейчас самое простое. Поэтому я не уйду. Сделаю это только после того, как 
мы выиграем еще один Кубок Гагарина.  
Геннадий Иванович так и не ушел, его выперли. Говорят, прямо по ходу 
очередного неудачного матча. Вот только после него никто в "Магнитке" о Кубке 
Гагарина уже не заикался. 
3. Скандальные уходы игроков 
Уволив Величкина в клубе взялись и за дорогостоящих новичков. Кому-то, как 
нападающему Владимиру Галузину, повезло - он сменил "Магнитку" на "Ак 
Барс" в декабре. 
Правда, "повезло" звучит с известной долей мрачной иронии. Дело в том, что в 
октябре форвард сломал ногу. После восстановления травмы вышел на лед в 
трех матчах и был выставлен клубом на драфт отказов. Однако именно 
благодаря этому и успел подписать новый контракт с "Ак Барсом". 
А вот еще одного опытного нападающего Дениса Паршина из команды 
выставили в начале февраля, когда дозаявочное окно уже давно захлопнулось. 
 Мы приняли решение о расторжении контракта с Паршиным совместно с 
тренерским штабом, - заявило новое руководство "Металлурга". - 
Планировалось, что Денис станет одним из лидеров, будет в команде на 
ведущих ролях, но как раз с этим и не сложилось.  
Жесткий ответ руководству клуба дала жена хоккеиста: 
 Кому-то просто надо прикрыть свою пятую точку, снять с себя ответственность, 
- заявила Елена Паршина. - Только это надо было делать в декабре, когда у 
них спрашивали про обмен, так как понимали, что сливают всех, кого 



 

 

подписывал предыдущий генменеджер. А делать это вот так, в феврале, - 
просто свинство!  
4. Атаку тащил 38-летний Мозякин 
Еще перед началом плей-офф я обратил внимание на то, что из восьми клубов 
Востока, добившихся участия в Кубке Гагарина, "Магнитка" забросила меньше 
всех шайб. И даже с учетом всех вышеперечисленных причин это выглядело 
диковато. Потому что "Металлург" всегда слыл в нашей лиге играющей 
комбинационной командой, нацеленной на атаку. И вдруг... 
Однако, удивляться тут нечему. Ведь лучшим бомбардиром клуба и в плей-
офф, и в регулярке вновь оказался Сергей Мозякин. Я не собираюсь умалять 
достоинств лучшего голеодора нашего хоккея. Прекрасно понимаю, что для 
"Магнитки" Сергей в последние годы стал и вовсе живой хоккейной иконой. 
Но ведь Мозякину уже 38 лет! Это здорово, что он в отличной форме и 
набирает по сорок с лишним очков за сезон. Но сколько же можно выезжать на 
его таланте? Рядом должны вставать новые, более молодые форварды. А их 
не видно! Даже среди легионеров, которые просто обязаны быть лидерами. 
В итоге "Металлург" и в плей-офф забросил всего шесть шайб в пяти 
поединках. В двух встречах уральцы при этом вообще не смогли поразить 
ворота. По сути, их атака "выстрелила" лишь однажды - во втором поединке, 
где как раз в ударе был Мозякин. Сергей набрал в Кубке Гагарина 5 (2+3) очков. 
То есть поучаствовал чуть ли не в каждом взятии ворот. 
 У нас так часто и в сезоне бывало - много бросков, но нет голов, - посетовал по 
ходу первого раунда нападающий "Металлурга" Эрик О'Делл. - Наверное, 
перед вратарем не так много помех, он многое видит.  
5. В первом раунде магнитогорцев жестко побили 
Впрочем, в пятом и решающем матче серии с "Барысом" к тренерам и лидерам 
"Магнитки" уже сложно было предъявлять какие-то претензии - половина 
команды вновь оказалась в лазарете, да и те игроки, кто вышел на лед имели 
очень серьезные повреждения. Можно сказать, несовместимые с серьезной 
борьбой в плей-офф. Поэтому последняя в сезоне пресс-конференция Ильи 
Воробьева очень напоминала его сентябрьские слова. Проблемы были все те 
же. 
 - "Барыс" в этой серии был мощнее нас, - признал Воробьев. - С народом у нас 
не очень. Не хватало игроков, пол команды в лазарете. Заканчивали в два 
иностранца, один из которых без плеча, и с ребятами из "Кургана" (фарм-клуб 
"Металлурга" в ВХЛ - "Матч ТВ"). Защитник Максим Матушкин сегодня играл в 
нападении. Не от хорошей же жизни, как вы думаете? Да и он со сломанным 
ребром был. Молодец парень, обкололся и вышел. Поэтому нас сперва побили 
хорошо, а потом еще и обыграли.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168518_Slomannyje_rebra_lapy_rukovo
dstva_i_prosto_svinstvo_Pat_prichin_pochemu_Magnitka_vyletela_iz_Kubka_Gagari
na 

К заголовкам сообщений 

Руководство "Металлурга" планирует серьезно обновить состав перед 
следующим сезоном КХЛ (ТАСС, Москва, 9 марта 2020) 
Магнитогорский "Металлург" серьезно обновит состав команды перед 
следующим сезоном Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом ТАСС 
рассказал первый вице-президент "Металлурга" Сергей Ласьков. 
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168518_Slomannyje_rebra_lapy_rukovodstva_i_prosto_svinstvo_Pat_prichin_pochemu_Magnitka_vyletela_iz_Kubka_Gagarina


 

 

"Металлург" занял седьмое место в турнирной таблице Восточной конференции 
регулярного чемпионата КХЛ. В первом раунде плей-офф команда из 
Магнитогорска уступила казахстанскому "Барысу" со счетом 1-4 в серии. 
"У нас в последних играх много человек было с травмами. По итогам сезона 
будем делать определенные выводы, будем смотреть. На следующий сезон 
будет достойная команда с большими обновлениями. Мы всегда ставим 
максимальные задачи, но самое главное, чтобы появилась игра" - отметил 
Ласьков. 
"Частично можно говорить о том, что были допущены оплошности в 
комплектовании команды перед началом сезона. Но в таком результате много 
факторов, это только один из них", - сказал Ласьков. 

https://tass.ru/sport/7930417 

Похожие сообщения (3): 

• Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru), Магнитогорск, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" может предложить Мозякину должность в тренерском штабе 
(ТАСС, Москва, 9 марта 2020) 
Капитан магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин в следующем сезоне 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) может стать одним из тренеров 
команды. Об этом ТАСС рассказал первый вице-президент "Металлурга" 
Сергей Ласьков. 
Контракт 38-летнего Мозякина с "Металлургом" истекает 30 апреля. 
"Есть вариант, что Сергей останется в команде. Он важен как тренер-
воспитатель и один из игроков, который может передать ценный опыт. Мы 
постараемся его максимально использовать", - сказал Ласьков. 
"Мы послезавтра будем встречаться с Сергеем и разговаривать. Мы ему 
сделаем определенное предложение. Возможно, это будет новый контракт 
игрока, возможно и использование его в тренерском штабе", - добавил первый 
вице-президент "Металлурга". 
Мозякин является олимпийским чемпионом, двукратным чемпионом мира, 
также в его активе две серебряные и две бронзовые медали мировых 
первенств, кроме того, он дважды выиграл Кубок Гагарина в составе 
"Металлурга". Мозякин владеет рекордами национального первенства по 
набранным очкам, заброшенным шайбам и результативным передачам. 

https://tass.ru/sport/7930345 

Похожие сообщения (17): 

• MagCity74.ru, Магнитогорск, 9 марта 2020 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 9 марта 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 марта 2020 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 9 марта 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 9 марта 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 9 марта 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 марта 2020 

• Sports.kz, Караганда, 9 марта 2020 

• Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru), Магнитогорск, 9 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 9 марта 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 9 марта 2020 
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https://www.championat.com/hockey/news-3991417-metallurg-gotov-predlozhit-mozjakinu-dolzhnost-trenera.html


 

 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Бобков не выручает, иностранцы не забивают, Хартли растерян. Может ли 
"Авангард" спасти серию с "Салаватом"? (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 
марта 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о пятом матче противостояния 
"Авангард" - "Салават Юлаев" и предвкушает крутое зрелище в Уфе. Но что 
должны изменить "ястребы", чтобы не вылететь из плей-офф?  
Это же бой Рокки Бальбоа с Аполло Кридом 
Мне очень нравится этот плей-офф КХЛ. На редкость крутой и 
непредсказуемый! 
Да, есть серии, в которых понятно все до их начала. ЦСКА - "Торпедо", СКА - 
"Витязь", "Ак Барс" - "Нефтехимик" - тут все сразу было ясно. 4-0, до свиданья. 
Но в остальном - какой восторг вызывает "Сибирь". Как мощно начал "Йокерит". 
Какие красавцы в "Барысе". Московское дерби, где рубятся "Динамо" со 
"Спартаком", - просто песня. 
А на Востоке главный сюжет разворачивается в серии "Авангард" - "Салават 
Юлаев". Это похоже на бой элитных, но безбашенных боксеров. Яростная 
драка в вечернем салуне. 
Что нужно изменить "Авангарду"? 
Я в своем инстаграме (@LysenkovTV) задал вопросы читателям: "Салават 
Юлаев" играет сильно, на грани гениальности. Очень крутая команда. Но у 
меня вопрос к вам по "Авангарду". Что не так с этой мощной командой в 
нынешнем плей-офф? Или все нормально? Вот вы - Боб Хартли. Что бы 
сделали, какие изменения внесли бы к шестому матчу? В чем проблемы 
"Авангарда" здесь и сейчас? Выскажитесь спокойно, не выпуская из себя 
фаната. Поделитесь объективным мнением". 
И вот что увидели хоккейные болельщики. 
1. Игорь Бобков играет плохо  
 "Бобков явно нестабилен", "Да у "Салавата" все залетает, каждая шайба. 
Вопросы к Бобкову...", "Гарипова - в ворота, надо сыграть в более закрытый 
хоккей", "Вратарь - основная проблема...", "Метсола придал уверенности, и Уфа 
не опустила руки даже после гола, пропущенного в меньшинстве", "Гарипов 
должен был играть, Боб не тащит".  
Это главная названная причина. И можно согласиться с людьми. Наставник 
"Авангарда" Боб Хартли свято верит в Игоря Бобкова. Второй вратарь Эмиль 
Гарипов вышел только в третьем матче - на 49-й минуте, когда счет уже был 5:2 
в пользу "Салавата Юлаева". Кстати, все семь бросков Гарипов отбил. И не 
будем забывать, как он стал героем в плей-офф-2018, когда завоевал Кубок 
Гагарина с "Ак Барсом". 
Напрашивается, чтобы на шестой матч в воротах "Авангарда" вышел Гарипов. 
Интересно, какое решение примет Хартли. 
2. Нет баланса в команде  
"Нет баланса в команде и лидера, который поведет у "Авангарда" всех вперед".  
Тоже справедливо. Мы все знаем лидера "Салавата Юлаева". С ума сойти, 
Линус Умарк набрал 10 (1+9) очков в пяти матчах плей-офф. За ним тянутся 
другие: Тему Хартикайнен (4+1), Сакари Маннинен (3+2), Филип Ларсен (1+3). 
Кто такой вожак у "Авангарда"? Это Кирилл Семенов (4+2) и Сергей Шумаков 
(2+4), а еще Коди Франсон (1+4). Однако Умарк в этой серии переигрывает 
всех, и даже звезды "ястребов" делают слишком много ошибок. 

https://www.sports.ru/hockey/1084104564.html


 

 

Интересное предложение от еще одного болельщика: "Нужно клин клином 
вышибать. Бросить на лидеров "СЮ" свою пятерку: Шумаков, Семенов, 
Андригетто, Войнов, Франсон". Первое звено на первое звено, остальные пусть 
доигрывают". 
3. Хартли растерян  
"Боб Хартли растерян, все идет не по его плану. Он не знает, что делать. Его 
система не сработала. И что-то кардинально изменить по ходу серии он не 
может".  
Есть статистика, что Боб Хартли в своей карьере очень успешно проводил 
первые сезоны в новом клубе, а во вторых выглядел неудачно. В первом же 
сезоне с "Авангардом" он вышел в финал Кубка Гагарина. Я бы пока не забегал 
вперед. Но для Хартли сейчас наступил главный момент истины за его два года 
работы в КХЛ. Он обязан вытаскивать эту серию. А как именно это будет 
сделано и будет ли сделано вообще - увидим. Шестой матч состоится в среду в 
Уфе. 
Дословно 
 "Мы отлично начали матч, но во втором периоде пропустили важные голы. 
Могу сказать, что нас подкосили вторая и третья шайбы "Салавата Юлаева". И 
мы допустили несколько ключевых ошибок. Тем не менее мы верим, что 
сможем вернуть серию в Балашиху и в ней будет седьмой матч. Бобков 
пропустил шесть голов с 22 бросков. Но это были очень хорошие броски. 
Шансов отразить их фактически не было. Может быть, наш голкипер виноват 
только в шестом голе... Почему не забивают легионеры? У них нет свободного 
пространства".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168580_Bobkov_ne_vyruchajet_inostran
cy_ne_zabivajut_Khartli_rasteran_Mozhet_li_Avangard_spasti_seriju_s_Salavatom 

Похожие сообщения (1): 

• Sport24.ru, Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" в шаге от вылета. Хартли ничем не может удивить "Салават" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 2020) 
"Ястребы" проиграли пятый матч серии  
Хоккей - игра импульсов. А их в этой серии очень уж много. Потому что борьба 
за инициативу не прекращается. И стоит ее добровольно отдать - тебя тут же 
накажут. Такие серии в КХЛ редки. Обычно соперники достаточно быстро 
определяются с ролями, в которых им комфортно, и, соответственно, от этого и 
отталкиваются. Особенно в первых раундах, но и для любых других это тоже 
актуально. "Авангард" - "Салават" - совсем не тот случай. Тут нет яркого 
идеологического противостояния, борьбы двух совершенно не похожих одна на 
другую систем. Зато есть желание контролировать шайбу и игру. Любыми 
возможными методами. Отсюда - и без вопросов самая яркая серия первого 
раунда. Возможно, что и всего плей-офф.  
Команды наколачивают по семь шайб в среднем за игру, а каждый гол сам по 
себе является импульсом, если он что-то значит. И ведь не только гол - почти 
любой яркий эпизод, яркая смена - все это может менять картинку самым 
кардинальным образом.  
Взять силовой Панина против Зернова - там была неправильная атака, и 
возмущения Григория, сделавшего аж восемь шагов перед силовым, были 
особенно непонятно именно поэтому. Но, к счастью для него и для "Салавата", 
Широков полез заступаться за партнера, и слегка переборщил. Вместо 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168580_Bobkov_ne_vyruchajet_inostrancy_ne_zabivajut_Khartli_rasteran_Mozhet_li_Avangard_spasti_seriju_s_Salavatom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168580_Bobkov_ne_vyruchajet_inostrancy_ne_zabivajut_Khartli_rasteran_Mozhet_li_Avangard_spasti_seriju_s_Salavatom
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-09-avangard--salavat-yulayev--36-9-marta-2020-pley-off-kkhl-2020-pervyy-raund-foto-videoobzor-statistika


 

 

большинства "Авангард" получил "4 на 4", причем в рамках двухминутного 
отрезка уфимцам удалось прибрать к рукам инициативу, которая целиком была 
за омичами на старте второго периода. "Ястребы" тогда принялись резать углы, 
добавив агрессии в атаке, и по делу забили, пусть и таким шальным броском. И 
вот Зернов уходит в раздевалку, "4 на 4", удачно проведенные смены, и как итог 
- удаление Семенова. А там уже Ларсен зряче воткнул шайбу в девять при 
розыгрыше лишнего - Хартикайнен здорово закрыл Бобкова.  
Оттолкнулись от этой шайбы - и забили еще. Тоже классный был бросок - от 
Жаркова, и снова Бобков не видел момента броска: Макмиллан закрыл ему 
видимость. В третьем периоде "Авангард" уже сам себя принялся закапывать 
руками Фрэнсона, когда Картаев убежал от него "1 в 0" в меньшинстве. И 
очередной потенциально голевой розыгрыш с убойным моментом Шумакова 
"похерился" сам собой. А "Салават" за это зацепился, да еще и ошибочка 
вышла на входе в зону - с участием Зернова, которого еще и Пашнин мощно 
прикладывал.  
При всем том, что тут идет настоящий размен, импульсы чередуются, 
"Салават" все же показывает себя куда более крепкой командой. Она реально 
не убиваемая. Потому что даже если все очень плохо, выйдет Умарк с 
партнерами и что-нибудь придумает. А от этого уже можно будет плясать. И 
выключить эту тройку просто невозможно.  
Хотя один относительно удачный ход все-таки нашелся. Войнов в первых 
четырех матчах был откровенно плох, да и на старте пятого заодно - Хохряков 
забил, потому что Вячеслав в меньшинстве зачем-то пошел за ворота, а потом 
еще и проигранное Маннинену единоборство, которого даже быть не должно 
было, вылилось в опасность для ворот Бобкова. Но подсобрался рядом с 
Поккой и очень неплохо играл против первой тройки "Салавата". На ногах 
Бондарев ему не ровня. Не говоря уже об остальных умениях. Слава наконец-
то вышел из тени, и это определенно плюс.  
Минус в том, что гостевые смены и угроза вылета. Вылета, который вполне 
реален. Своего технологического оружия, которое не дает сбоев в атаке, у 
Хартли нет. Так и не появилось. А ко всем фишкам Цулыгин вполне готов. И, 
кажется, функционально готовил команду именно к первому раунду, а не 
закладывался на долгий путь в плей-офф, как "Авангард", который из-за тех 
нагрузок завалил концовку, вышел на "Салават", и даже по движению уфимцев 
не может уделать.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-avangard-salavat-yulaev-3-6-
obzor-matcha-1650983/ 

К заголовкам сообщений 

"Салават" снова повел в серии с "Авангардом": помогли идеальное 
меньшинство и провал Бобкова (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 10 марта 2020) 
Уфа в шаге от полуфинала конференции с "Ак Барсом". 
Уфимцы вернулись к тактике, которая привела их к поражению в первом матче. 
"Салават" отдал инициативу и не встречал соперника высоко. Когда "Авангард" 
начинал атаки, лишь один игрок гостей шел в прессинг, остальные же 
находились на своей половине площадки. В первом периоде уфимцы 
допускали много ошибок, особенно - при начале собственных атак. Но после 
перерыва стали играть осторожнее. А когда реализовали большинство, а затем 
быстро вышли вперед, вообще исключили невынужденные ошибки. "После 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-avangard-salavat-yulaev-3-6-obzor-matcha-1650983/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-avangard-salavat-yulaev-3-6-obzor-matcha-1650983/


 

 

того, как мы забили, стало проще играть - действовали по счету и ждали 
ошибки", - сказал после матча главный тренер "Салавата" Николай Цулыгин. 
Впрочем, у успеха "Салавата" есть несколько причин. 
НЕ ПРОПУСТИЛИ В МЕНЬШИНСТВЕ 
В четырех первых матчах серии "Авангард" четырежды забил в большинстве. В 
пятом матче игроки "Салавата Юлаева" семь минут отыграли вчетвером, и 
казалось, что это ключ к успеху для хозяев. Но гости не только не пропустили, а 
еще и забили. 
Моменты у омичей в большинстве были, но в некоторых моментах тащил Юха 
Метсола, в других - подвела реализация. Все четыре пропущенные 
"Салаватом" в меньшинстве шайбы - абсолютно разные. Один раз подвел 
рикошет, во втором случае прошел длинный пас защитника "Авангарда" под 
синюю линию. Третий момент - комбинация с выводом на пустые ворота, 
четвертый - бросок защитника издалека. Но все, кроме второй, объединяет 
одно: на пятаке "Салават" проваливался. В пятом матче уфимцы сильно 
прибавили в этом компоненте. Хотя в моменте со вторым голом (правда, это 
было в равных составах) Метсола не увидел момент броска. 
В целом стоит отметить не только забившего в меньшинстве Владислава 
Картаева. Пожалуй, свой лучший матч в плей-офф провели Петр Хохряков, 
Александр Кадейкин и Владимир Жарков. Третья тройка не только качественно 
выполнила свою привычную работу, но и организовала три гола в ворота 
соперника. Кроме того, в меньшинстве чаще всего выходили именно эти 
форварды. Помощи в атаке от этого звена в предыдущих матчах серии не 
хватало, но в пятой игре они сыграли идеально. 
МЕТСОЛА ПЕРЕИГРЫВАЕТ БОБКОВА, ХОТЯ И НЕ ИДЕАЛЕН 
Юха Метсола провалил четвертый матч серии: если бы не его ошибки, 
"Салават" вполне мог уже готовиться к следующему раунду. Но в Балашихе 
финский вратарь исправился - в моменте со вторым голом он не выручил, но 
несколько раз за матч просто спас свою команду. Метсола отразил 38 из 41 
броска по воротам - соперник сильно загрузил его работой, и он справился. А 
по сравнению со своим оппонентом из "Авангарда" Игорем Бобковым Метсола - 
вообще гений. 
В пятом матче Бобков пропустил шесть шайб, а в среднем в серии с 
"Салаватом" он пропускает по 3,48 шайбы за игру. Это в два раза больше, чем 
в регулярном чемпионате (1,73). В "Авангарде" до конца верят в отлично 
проведшего прошлый плей-офф Бобкова: североамериканские тренеры (а 
омичей тренирует канадец Боб Хартли) очень редко меняют основного вратаря. 
Но у Игоря после пропущенного в овертайме второго матча гола от Дмитрия 
Кугрышева ничего не получается. Тогда 18-й номер "Салавата" поразил цель с 
нулевого угла. 
В такой ситуации логичным будет появление в шестом матче Эмиля Гарипова. 
В этом плей-офф он выходил на лед лишь раз, в третьем матче, и тогда 
отыграл надежно. Да и по игре в регулярном чемпионате особых претензий к 
нему не было. Хартли часто хвалил Гарипова во время регулярки: "Он как дар 
небес для "Авангарда". Редко бывает, чтобы команда могла заполучить 
сильного вратаря по ходу сезона. Вратаря, способного выигрывать для тебя 
матчи". Но рискнет ли тренер довериться вратарю, который сыграл в этом 
сезоне лишь 470 минут (меньше восьми полных матчей)?  
У "АВАНГАРДА" НЕ ХВАТАЕТ МАСТЕРСТВА 
Линус Умарк сделал две результативные передачи и сохранил лидерство в 
списке лучших бомбардиров Кубка Гагарина: теперь у него 10 (1+9) очков в пяти 
матчах. Шикарную серию проводят Теему Хартикайнен и Сакари Маннинен. 



 

 

Звезд такого уровня в "Авангарде" нет. Да, есть яркие Сергей Шумаков и 
Кирилл Семенов, но у них нет той поддержки, которая была в прошлом сезоне. 
Денис Зернов пропустил полсезона из-за тяжелой травмы, а иностранные 
нападающие на троих забросили всего одну шайбу. 
По сравнению с прошлым сезоном состав "Авангарда" стал слабее - сейчас это 
очевидно. В первую очередь, не хватает Ильи Михеева, уехавшего в "Торонто". 
Важную роль в разрушении играл Михаил Фисенко, перешедший в "Ак Барс". 
Но дело не только в потерях и регрессе отдельных игроков. Методы работы 
главного тренера "Авангарда" Хартли уже не так эффективны - игрокам 
психологически тяжело из-за постоянного прессинга со стороны тренера. Но 
работу тренер сохранит даже в случае поражения в первом раунде плей-офф: 
перед Новым годом Хартли продлил контракт с "Авангардом" до конца сезона 
2021/22. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/252854 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: В серии плей-офф "Динамо" - "Спартак" сменился фаворит. У 
красно-белых - все шансы пройти дальше (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 9 марта 2020) 
"Динамо" и "Спартак" выдали очередной прекрасный матч и теперь счет в серии 
равный - 2:2. Бело-голубые проиграли эту встречу даже не вчера, а три дня 
назад, когда умудрились упустить преимущество в три шайбы и отдали свою 
игру. Уверенность в своих силах очень легко потерять, а уж Олег Знарок 
чувствует слабость и быстро пользуется этим. Теперь уже у красно-белых 
моральное преимущество. И надо забыть про то, что исполнители у 
динамовцев чуть лучше, зато третья и четвертая пятерки у спартаковцев более 
злые. Никита Беспалов почувствовал, что у него отличный шанс показать 
заработать себе на новый контракт. Юлиус Гудачек не попал в заявку, и 
спартаковцы ничего не потеряли. 
Но самое главное - настрой, а в этой паре он играют важнейшую роль. 
Спартаковцы уже в воскресенье выглядели гораздо более уверенными в себе. 
И точно в таком же настроении они выйдут на лед во вторник. Немного поплыл 
и Владимир Крикунов. Он уже второй раз за эту серию сокрушается, что его 
хоккеисты "проспали" тот или иной отрезок матча. Это во время гладкого 
чемпионата еще можно понять, но не в плей-офф и тут тренеру очень важно 
следить за состоянием хоккеистов. У "Динамо" есть шанс только в том, чтобы 
провести все три периода без провалов. Получилось это лишь в первой игре.  
Плей-офф МХЛ 
В понедельник начинается плей-офф в Молодежной хоккейной лиге. И пусть 
вы, возможно, не следили за регулярным чемпионатом, начинайте - там будет 
интересно. Задача выиграть турнир стоит перед "Омскими Ястребами". Ради 
этого они держали в команде всех талантливых юниоров, не отправляя их ни в 
ВХЛ, ни в КХЛ. СКА-1946 тоже среди фаворитов. 
В Санкт-Петербурге сильно нервничают, если любая команд системы 
прекращает борьбу на ранней стадии. Да и питерцы завершили регулярный 
чемпионат с огромным отрывом от конкурентов.  
В Ярославле очень сильно надеются, что яркое выступление молодежной 
команды скрасит общее впечатление от жизни клуба, а победа даст несколько 
козырей руководству. 
Очень неплохая молодежь играет, как в "Красной Армии", так и в "Динамо" 
(Санкт-Петербург). Но, как и в главной лиге, в Западной конференции интриг в 
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первом раунде чуть меньше. Пожалуй, лишь в серии "Динамо" Спб - "Алмаз" 
нельзя однозначно назвать победителя. На "Востоке" - совершенно иная 
ситуация. Даже "Толпару" первое место не гарантирует ничего, ведь у них 
соперники "Стальные Лисы" из Магнитогорска, а там на помощь отправят тех, 
кто играл в ВХЛ, да и, видимо, на ребят из КХЛ можно будет рассчитывать. 
Омичи сразу встретятся с "Мамонтами Югры", которые добавили перед самым 
началом плей-офф. Жаль только, что первые два этапа турнира идут лишь до 
трех побед. Связано это, прежде всего, с логистикой.  
Четвертьфиналы ВХЛ 
В ВХЛ определились пары второго этапа турнира. Сенсацией стал вылет 
"Лады". В седьмой игре они уступили на своем льду "Нефтянику". В Тольятти 
перед вторым этапом уволили главного тренера Александра Титова, а на 
скамейку встал генеральный менеджер Владимир Кречин. Это дало всплеск на 
короткий период. Команда стала действовать веселей, но спортивного 
результата не случилось. 
Во второй раунд попала и команда, ставшая 15-й по итогам регулярного 
чемпионата - "Хумо". Но только не шутите по поводу всплеска узбекского 
хоккея. Там довольно неплохой подбор российских игроков, а Михаил Анисин 
сейчас в числе лучших ассистентов.  
Пары в четвертьфинале на редкость ровные. Возможно, чуть повезло "Динамо" 
из Санкт-Петербурга, ведь им играть с "Нефтяником", который здорово 
помучался с "Ладой". Но не стоит сбрасывать со счетов опыт главного тренера 
Ильнура Гизатуллина, который, между прочим, рассматривался на должность 
главного в "Ак Барсе". Самая интересная пара - "СКА-Нева" - "Барс". Фарм-
клубы сильнейших команд КХЛ обладают отличным подбором игроков, со 
своими звездами, которые бы и на более высоком уровне не затерялись. У 
питерцев есть Мельничук, Дергачев, Глотов и Мироманов. У казанцев - 
Пестушко, Кара, Мифтахов, Емец. Ничего непонятно в паре "Рубин" - "Югра". Но 
там команды проповедуют одинаковый стиль и это будет сенсацией, если в 
каком-то матче будет заброшено больше трех шайб.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-sravnyal-schet-v-serii-pley-
off-s-dinamo-2-2-v-mhl-nachinaetsya-pley-off-a-v-vhl-opredelilis-vse-chetvertfinalisty-
1650778/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства разъясняет моменты матчей дня 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 марта 2020) 
Департамент судейства КХЛ разъясняет моменты матчей игрового дня.  
Авангард - Салават Юлаев  
На 58-й минуте после взятия ворот, произведенного игроком команды 
"Авангард" Сергеем Шумаковым (№69), главный тренер команды "Салават 
Юлаев" взял запрос на блокировку вратаря при взятии ворот. В результате 
видеопросмотра определено: атакующий игрок не мешает вратарю защищать 
ворота. Хороший гол.  

https://www.khl.ru/news/2020/03/09/467164.html 

К заголовкам сообщений 
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Панин, Широков и Холланд оштрафованы (Чемпионат.com, Москва, 9 
марта 2020) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды двух матчей.  
На основании представленных материалов принято решение наложить на 
нападающего "Автомобилиста" Питера Холланда наказание по п.1.3.2. статьи 
27 Дисциплинарного регламента КХЛ, подвергнуть денежному штрафу. 
На основании представленных материалов принято решение наложить на 
защитника "Салавата Юлаев" Григория Панина наказание по п.1.3.1. статьи 27 
Дисциплинарного регламента КХЛ (2+10), подвергнуть денежному штрафу. 
На основании представленных материалов принято решение наложить на 
нападающего "Авангарда" Сергея Широкова наказание по п.1.3.2. статьи 27 
Дисциплинарного регламента КХЛ, подвергнуть денежному штрафу..  

https://www.championat.com/hockey/news-3991099-panin-shirokov-i-holland-
oshtrafovany.html 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт, Москва, 9 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Судьи МХЛ провели сбор перед плей-офф (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 9 марта 2020) 
6 и 7 марта в московской области состоялся сбор судей Молодежной хоккейной 
лиги. Арбитры на протяжении двух дней занимались на льду и проходили курс 
теоретической подготовки в преддверии плей-офф.  
Два дня сборов были посвящены занятиям на льду, разбору видео и 
повышению уровня теоретической подготовки. Судьи МХЛ были разделены на 
2 группы, это позволяет более детально подходить к работе с каждым из них. 
Занятия на льду провел руководитель отдела судейства МХЛ Анатолий 
Захаров. Он отметил, что на сборе присутствовало 30 человек, но к работе в 
плей-офф планируется привлекать больше арбитров.  
Анатолий Захаров, руководитель отдела судейства МХЛ:  
 - Учебно-тренировочный сбор перед плей-офф проходит во второй раз в 
истории Молодежной хоккейной лиги. Это более короткие плановые сборы, 
внимание акцентировано на подготовке к плей-офф. Было ледовое занятие, на 
котором мы встряхнули ребят. В него были включены упражнения, 
направленные на методику расположения и движения главных судей на 
площадке. Мы попытались смоделировать их действия во время нахождения в 
конечных зонах. Очень важно, чтобы на этом у них была набита рука, чтобы они 
правильно двигались, не мешали игрокам и при этом контролировали ход 
матча, фиксировали голы и не пропускали нарушения правил.  
 Также у нас было большое теоретическое занятие. Там мы отсмотрели 
сложные моменты, которые были по ходу регулярного чемпионата и 
поделились с судьями ожиданиями от плей-офф. После второго занятия на 
льду арбитры разъехались по местам назначения, уже сегодня стартует 
розыгрыш Кубка Харламова. Мы рассчитываем, что работать в плей-офф будет 
больше 30 судей, которые присутствовали на сборах. Некоторые из них 
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задействованы в ВХЛ, НМХЛ, поэтому всех привлечь мы не могли, но это и не 
требуется. Было много новичков, которые проводят первый год на таком 
уровне. Они получили большую практику, в МХЛ, ВХЛ и НМХЛ, по 50 матчей 
все отсудили точно. С сентября по март это очень хорошая практика. Наша 
задача прежняя - вырастить судей высокой квалификации. 
 В прошлом сезоне судьи МХЛ отсудили весь плей-офф, арбитры из ВХЛ не 
привлекались. Ребята показали хороший уровень работы, 13 человек были 
привлечены к работе в ВХЛ. Смена поколений идет, есть большой пласт 
новичков, но мы обязательно будем привлекать и более опытных ребят, 
которые будут помогать молодым.  
Олег Анашин, арбитр МХЛ:  
 - Такие сборы помогают нам настроиться на решающие матчи сезона, 
немножко перезагрузиться после регулярного чемпионата и в спокойной 
обстановке отработать элементы и моменты, которые очень важны в плей-
офф: взятия ворот, нахождение в зоне атаки и обороны. Отличия от 
предсезонных сборов в том, что здесь больше оттачиваются игровые моменты, 
в то время как летом упор идет на готовность, функциональную подготовку, 
сдачу нормативов. Регулярный чемпионат пролетел незаметно, сложно 
выделить какой-то один матч, все игры были по-своему интересны. Теперь 
главная задача - отлично отработать плей-офф, чтобы и игроки, и болельщики 
были довольны нашей работой, чтобы победил сильнейший. Настрой у нас 
максимальный.  
Игорь Каменщиков, арбитр МХЛ:  
 - На этих сборах мы оттачивали определенные навыки, внесли коррективы 
после регулярного чемпионата и подготовились к плей-офф, так как на нас 
лежит большая ответственность. Плюс к этому хорошо провести время с 
ребятами, сплотиться, потому что весь год мы практически не видимся, 
общаемся только на сборах, на выездах. А здесь мы все вместе, общаемся, 
обсуждаем то, что накопилось за сезон. Это очень помогает, потому что у 
каждого во время регулярного чемпионата были сложные моменты, на которые 
здесь можно вместе со всеми посмотреть и обсудить и быть готовыми к ним в 
плей-офф. У меня был первый сезон в МХЛ, отработал неплохо, сезон 
получился интересным. Настрой на плей-офф у всех боевой, все разговоры 
только о хоккее, обсуждаем моменты, готовимся. Нельзя ударить в грязь 
лицом, тем более прошлый плей-офф судили только арбитры из МХЛ, 
справились своими силами. В этом году будут судьи из ВХЛ, но это тоже все 
наши ребята, работали с нами раньше. Волнения нет, нужно просто выходить с 
холодной головой и фиксировать все что видишь. Не нужно вредить и мешать, 
команды должны сами решить кто сильнее, а мы им в этом поможем.  

https://mhl.khl.ru/news/1/989355/ 

К заголовкам сообщений 

Лучшие игроки недели (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 9 
марта 2020) 
Каждую неделю на сайте Париматч МХЛ определяется трое лучших игроков, 
которые, по мнению редакции, проявили себя лучше других по сумме 
статистических показателей.  
Лучший вратарь  
 Дмитрий Николаев, "СКА-1946"  
20-летний голкипер сыграл два матча и одержал одну победу. Всего за 
последнюю неделю регулярки пропустил 4 шайбы. Коэффициент надежности - 
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1.97. Процент отраженных бросков - 94 в среднем за игру. Всего отразил 58 из 
62 бросков по своим воротам. На площадке провел 121 минуту 58 секунд.  
Лучший защитник  
 Владимир Ершов, "Алтай"  
20-летний игрок обороны на минувшей неделе провел два матча, по ходу 
которых сделал 5 результативных передач. Показатель полезности Ершова - 
"+4". Защитник не заработал ни одной минуты штрафа. Также он заблокировал 
1 бросок, провел 1 силовой прием и нанес 8 бросков по воротам соперника.  
Лучший нападающий  
 Герман Шапорев, "Алтай"  
19-летний нападающий сыграл два матча, в котором отметился 6 
заброшенными шайбами и 3 результативными передачами (9 очков). 
Показатель полезности - "+4". На его счету покер и дубль в ворота "Тюменского 
Легиона", 2 гола в большинстве и 1 победная шайба. Также Шапорев провел 3 
силовых приема и нанес 19 бросков по воротам соперников.  

https://mhl.khl.ru/news/1/989376/ 

К заголовкам сообщений 

"Валидольное" открытие плей-офф МХЛ: как "Толпар" встретил 
"Стальных Лис" (ProUfu.ru, Уфа, 9 марта 2020) 
Чемпионы "регулярки" конференции "Восток" встретили "Стальных Лис" из 
Магнитогорска. Абсолютные лидеры конференции "Восток" встретили на 
домашнем льду абсолютных аутсайдеров, попавших в плей-офф.  
Стартовое вбрасывание было за гостями, да и начали бросать тоже первыми 
"лисы". Хозяева приняли очень удачную тактику: "толпаровцы" ждали, пока 
соперник выжмет за первую двадцатиминутку из себя все что можно, а дальше 
"зеленые" сделают свое дело.  
Был заметен мандраж спортсменов из обоих команд, все-таки плей-офф - это 
совсем иное, нежели "регулярка".  
"Толпар" успел поиграть в меньшинстве, т.к. был оштрафован за превышение 
численного состава, но именно в эти две минуты хозяева полностью завладели 
ситуацией на льду, и не давали магнитогорцам делать резкие движения.  
Счет был открыт "Стальными Лисами". Максим Болсуновский "щелкнул" с 
"пятака", "неоднозначный" гол, которого совсем не ожидал голкипер "Толпара". 
Ну естественно "толпаровцы" опешили, и оживились после такой глупо 
пропущенной шайбы. Последние минуты проходили исключительно в зоне 
гостей, но первый игровой отрезок закончился со счетом 0:1, в пользу гостей.  
"Шальная" шайба залетела, никто не ожидал ее. - комментирует один из 
болельщиков уфимской молодежки.  
Отрыли второй период "зеленые" совершенно ненужным им удалением. Игра 
резво перешла в зону хозяев поля, и преимущественно владели шайбой гости. 
Но даже вчетвером "толпаровцы" умудрялись атаковывать ворота соперника. 
Большую часть времени игра проходила в зоне "бело-сине-рыжих", "зеленые" 
буквально обстреливали ворота Николая Шашкова. Но под "закат" периода 
"кони" совершили глубочайшую ошибку, за которую на скамейку "для плохих 
парней" отправился сидеть Владимир Шаповаленко, причем получил игрок 2+2, 
т.е. команда должны была играть 4 минуты в меньшинстве. Не прошло и двух 
минут, как гости из "Магнитки" увеличили счет до 0:2  
Что происходит - не понимал никто, от слова совсем.  
И наконец то, свершилось. "Толпару" выпала возможность поиграть в 
большинстве, парни явно не могли упустить такой момент. Спортсмены 

https://mhl.khl.ru/news/1/989376/


 

 

ринулись атаковать, "лисы" старались выбросить шайбу из зоны, на что хозяева 
нагло возвращали ее вновь в чужую игровую зону. Но нет, гости стойко 
выдержали игру в меньшинстве.  
В заключительном игровом отрезке на льду можно было жарить яичницу, 
потому что команды просто разожгли огонь во Дворце спорта. "Толпару" выпал 
шанс поиграть в большинстве, и буквально через несколько секунд, "лисы" в 
меньшинстве забивают третий гол. Трибуны пали. Играть оставалось около 15 
минут, и Даниил Аймурзин смог отыграть гол для своей команды, 1:3, в пользу 
гостей, "Толпар" в игре.  
Такой хоккей стоит смотреть. В плей-офф молодежки к командам 
присоединяются игроки из КХЛ и ВХЛ, поэтому игра приобретает новые краски.  
"Юлаевская молодежка" рвалась так, как никогда. Последние пять минут 
уфимцы прямо-таки "жили" в зоне "лис". И перебросали, и держали игру в 
тонусе, а забить не могли. Почему? Вопрос. Чтобы перейти "Толпару" в ¼ 
финала, нужно вырвать у магнитогорцев 3 победы. Минута до конца, гостей 
штрафуют, хозяева взяли таймаут, и сняли вратаря. 45 секунд оставалось 
играть командам, вместо Брагинского на лед вышел шестой полевой игрок. 
Ситуация была непроста: "зеленым" нужно было отыграть 2 шайбы. Чуда не 
случилось. Матч закончился со счетом 1:3, в пользу спортсменов из 
Магнитогорска.  

https://proufu.ru/news/sports/90405-
validolnoe_otkrytie_pley_off_mkhl_kak_tolpar_iz_ufy_vstretil_stalnykh_lis_iz_magnit
ogorska/ 

К заголовкам сообщений 

Чтобы попасть на первый матч "Омских Ястребов" в плей-офф, 
болельщики стояли в очереди (РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 9 
марта 2020) 
На трибунах хоккейной академии "Авангард" был аншлаг, болельщики 
соскучились по большому хоккею. А "Омские Ястребы" порадовали их победой.  
Сегодня для омских любителей хоккея большой день. "Авангард" через 
несколько часов начнет свой пятый матч против "Салавата Юлаева", а днем 
свой первый матч в плей-офф Молодежной хоккейной лиги провели "Омские 
Ястребы". Первым соперником омской молодежки стали "Мамонты Югры" из 
Ханты-Мансийска. 
Нужно отметить, что сегодняшний матч вызвал у болельщиков небывалый 
интерес. Омичи соскучились по большому хоккея и битком набили трибуны 
хоккейной академии "Авангард". Но прежде чем попасть на хоккей, людям 
пришлось постоять в очереди на улице, так как количество рамок 
металлодетектора и людей, отвечающих за досмотр, было явно не рассчитано 
на такой наплыв болельщиков. Но люди особо не возмущались, хотя простоять 
несколько минут на ветру было не слишком приятно. 
На игре присутствовал травмированный нападающий "Авангарда" Артем 
Манукян. Он раздал автографы фанатам и провел символическое 
вбрасывание. 
Что касается игры, то сложилась она для "Омских Ястребов", которые являются 
фаворитами этой серии, непросто. Уже на второй минуте в составе хозяев 
последовало удаление, которое реализовал 17-летний защитник югорчан Илья 
Шигаев. "Ястребам" понадобился почти целый период, чтобы сравнять счет. 
Только на последней минуте первой двадцатиминутки защитник омской 
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команды Никита Скоробогатов подставил клюшку под бросок партнера по 
команде Кирилла Спиценко. Эта шайба также была заброшена в большинстве. 
Во втором периоде "ястребы" играли активнее, но долго не могли отличиться. 
Только под занавес этого отрезка после броска Арсения Грицюка шайба 
заползла за линию ворот. С трибун это было хорошо видно, но судьи несколько 
минут смотрели видеоповторы, а затем проверяли, не было ли помехи 
вратарю. После всех просмотров шайба была засчитана. 
В третьем периоде счет так и не изменился, хотя "Мамонты Югры" имели 
неплохие моменты, чтобы перевести игру в овертайм. Но этого не случилось, и 
"Омские Ястребы" выиграли со счетом 2:1.  

https://www.omskinform.ru/news/138989 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Коронавирус бьет по мировому хоккея. Отменить могут не только 
чемпионат мира, но и плей-офф НХЛ (Sport24.ru, Москва, 9 марта 2020) 
В Северной Америке уже закрыли раздевалки для журналистов, но все может 
стать гораздо хуже.  
Паника из-за распространения коронавирус не спадает несколько недель. К 
утру 9 марта число заболевших инфекцией COVID-19 в мире составило 109 
тысяч 974 человека. Все больше выявляются случаи заражения за пределами 
Китая: в европейских странах, Северной Америке и России. Все это влияет на 
проведения спортивных мероприятий, многие из которых уже отменены. 
Коснулось это и хоккейных турниров. Сначала ИИХФ отменила все 
международные турниры в марте: четыре мужских чемпионата мира U18 и два 
женских ЧМ низших дивизионов. Позже стало известно, что в этом году не 
будет проводится женский чемпионат мира высшего дивизиона, который 
должен был пройти с 31 марта по 10 апреля в Канаде. Это стало первым 
крупным международным хоккейным соревнованием, которое отменили из-за 
коронавируса. На данный момент в расписании числится юниорское мировое 
первенство (должно пройти с 16 по 26 апреля в американских Плимуте и Энн-
Арборе). С большой долей вероятности от его проведения тоже откажутся в 
ближайшие недели.  
В связи с происходящими событиям, почти наверняка после 17 марта станет 
известно и об отмене взрослого чемпионата мира, который по плану должен 
пройти в Швейцарии (Цюрих и Лозанна). В стране зарегистрировано 332 случая 
коронавируса, и инфекция продолжает распространяться. Если количество 
заболевших продолжит расти, то турнира точно не будет. Президент ИИХФ 
Рене Фазель заявил, что перенести ЧМ в Сочи или Беларусь будет очень 
сложно, а вице-президент федерации Калерво Куммола так вообще уверен, что 
это невозможно. Он говорит, что чемпионат будет отменен, если не получится 
провести его в Швейцарии. Если даже турнир состоится, то на нем может не 
сыграть Казахстан. Власти страны запретили спортсменам выезжать из страны 
до начала июня из-за распространения инфекции. Сегодня стало известно, что 
сборная Казахстана не выступит на ЧМ по хоккею с мячом.  
Из-за коронавируса впервые за 32 года может не быть ЧМ по хоккею. ИИХФ уже 
отменила турниры в марте 
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Коронавирус пока не коснулся российских соревнований. Плей-офф КХЛ идет в 
штатном режиме, а вот из-за океана приходят тревожные новости. Еще в 
феврале во многих командах НХЛ начался дефицит клюшек, которые 
поставляют из Китая. Сейчас же лига ввела запрет на посещение 
журналистами раздевалок команд. Все общение будет проходить в формате 
пресс-конференций дабы не подвергать игроков опасности.  
 - Ситуация с раздевалками сильно отличается от происходящего на трибунах. 
Хоккеисты находятся в ограниченном пространстве, и общение с журналистами 
после матчей проходит при очень тесном контакте, корреспондент и игрок 
находятся рядом. Возможно, нужно будет внести некоторые коррективы из-за 
распространения коронавируса. Стараемся делать разумные шаги. Не хотим 
менять нашу политику по отношению к прессе на долгосрочной основе. Все 
меры рассматриваются как временные и только в связи с коронавирусом. Еще 
раз подчеркиваю, раздевалки и трибуны - разные вещи. У журналистов будет 
доступ к игрока, - заявил комиссионер Гэри Беттмэн (Официальный сайт НХЛ).  
В США на данный момент коронавирус диагностирован у 554 человек, в Канаде 
- у 64. Вот и организаторы престижного теннисного турнира ATP и WTA в 
Индиан-Уэллс (Калифорная) объявили об отмене соревнований из-за угрозы 
распространения коронавируса. НХЛ следит за развитием событий, но не 
исключает, что в будущем матчи могут проводится без зрителей, они могут 
быть перенесены нейтральные площадки из регионов с большим количеством 
больных, а также возможно изменение даты начала плей-офф (стартует в 
начале апреля, регулярный чемпионат мира завершается 4-го числа). 
Наихудший вариант развития событий - отмена плей-офф. Кто тогда получит 
Кубок Стэнли - неизвестно. О нем представители лиги еще официально не 
говорили, но ряд североамериканских инсайдеров допускает это.  
В НХЛ дефицит клюшек из-за коронавируса. Проблемы могут возникнуть у 
Овечкина и других звезд 
Эпидемия коронавируса уже ударила по мировой экономики и создала 
огромное количество прецедентов. До сих пор не ясно, как остановить 
распространение инфекции и победить вирус. Угроза заболеть порождает 
панику, которая при большом влиянии социальных сетей и интернета, 
приобретает огромные масштабы. И сейчас никто не знает, как и когда это 
закончится. Мы не верили, что вирус выйдет за пределы Китая, теперь он везде 
и ждать можно любого коллапса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-09-koronavirus---posledniye-novosti-9-
marta-otmena-chm-nkhl 

К заголовкам сообщений 

"Ковальчук, Кузнецов и Овечкин чувствуют друг друга". Итоги русской 
недели в НХЛ (Sport24.ru, Москва, 9 марта 2020) 
Андрей Зюзин - о русской тройке "Вашингтона", рекорде Сергачева и 
коронавирусе.  
Итоги очередной недели Национальной хоккейной лиги специально для Sport24 
подводит подводит экс-игрок НХЛ и бывший тренер "Салавата Юлаева" Андрей 
Зюзин. 
1. Ковальчук забросил первую шайбу за "Вашингтон" 
Это важный рубеж для Ильи. Рад, что он смог впервые отличиться в новой 
команде, с которой собирается брать Кубок Стэнли. Адаптация у него проходит 
довольно быстро. Главное - обойтись без травм. Ковальчук - очень 
ответственный и трудолюбивый парень, командный игрок. По этим показателям 
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он многим молодым может дать фору. Он вообще мог на все плюнуть и 
закончить с хоккеем, но он продолжает большие дела.  
Иногда Тодд Рирден выпускает на лед русскую тройку Овечкин - Ковальчук - 
Кузнецов. Они забили отличный гол, когда Илюха отдал свой первый голевой 
пас. Все сравнивают их с знаменитой русской пятеркой "Детройта". Ребята 
могут принести большую пользу, если они в каких-то сменах будут играть 
втроем. Они чувствуют друг друга. Европейцы есть европейцы, несмотря на то, 
что они в североамериканском хоккее. 
2. Овечкин вплотную приблизился к Пастрняку 
Перспективы Овечкина в борьбе за "Морис Ришар трофи" будут зависеть от его 
физического состояния. Он каждую игру отдается на все сто процентов. Я 
думаю, он за оставшиеся матчи еще назабивает те голы, которые он должен 
забить. Дай бог, чтобы он продолжал показывать свою игру. Он и для команды 
много делает, и показывает замечательную физику, и голы забивает. Я просто 
восхищаюсь Овечкиным. 
Мне кажется, снайперская гонка совсем на него не давит. Он спокойно выходит 
на игры и старается сделать максимум. В этом сезоне он может замахнуться на 
60 шайб, сейчас у него уже есть 47. Он сам создает моменты и ребята создают 
для него моменты, так что все возможно.  
3. Сергачев установил личный рекорд по голам 
Миша забил отличную десятую шайбу. Подключился в меньшинстве, показал 
отличный бросок. Про Сергачева вообще могу сказать, что он очень 
трудолюбив с самого детства. У меня сын играл с ним вместе, мама его 
приезжала к нам в гости в Уфу, мы с ней много разговаривали. Главное не 
сбавлять обороты. Миша понимает, что ему надо выходить на главные роли, 
играть в первой паре большинства. Я знаю, что он хочет этого. 
Если он продолжит думать о хоккее, то все будет хорошо. В НХЛ всегда много 
силовой борьбы, на ведущих игроков особое внимание от соперника. Так что 
нужно стараться избегать травм и гнуть свою линию. Мише стоит 
концентрироваться на оборонительной роли: четко выполнять позиционные 
действия, играть надежно у своих ворот. А когда есть моменты, можно пытаться 
забить или отдать передачу.  
4. Кныжов стал 50-м россиянином в этом сезоне 
Для меня очень хорошая новость, что наших игроков ценят за океаном. С 
другой стороны, эта цифра - результат большого оттока российских игроков в 
Северную Америку. Мы боремся с этим, пора останавливать такой массовый 
отъезд. Мы хотим, чтобы наши таланты играли в нашей лиге. Однако мы не 
можем им запрещать уезжать туда. Безусловно приятно, что наши хоккеисты 
востребованы там, но такой большой отток нужно останавливать. Там дело 
даже не в деньгах, а в самом отношении к молодым ребятам. Им нужно 
правильно и постепенно давать развиваться, а не кидать в команду КХЛ, чтобы 
потом говорить, что ничего не вышло. В этом сезоне СКА доказал, что все 
возможно, у них тройка с МЧМ - одна из ударных. 
Что касается Кныжова, то мне приятно, что он так быстро смог дебютировать за 
"Сан-Хосе Шаркс". Я отлично знаю эту организацию, их отличного генерального 
менеджера Дуга Уилсона, это прекрасный человек. В команде есть ветераны 
как Джо Торнтон. Думаю, у Николая все хорошо может получиться в этом клубе. 
5. Игроки НХЛ могут не приехать на чемпионат мира из-за коронавируса 
Конечно, неприятно, если лучших игроков мира не отпустят на ЧМ. ФХР, НХЛ и 
ИИХФ нужно находить точки соприкосновения, вести диалог. Это важно, чтобы 
приезжали наши игроки. Чемпионат мира - турнир исключительно для 
болельщиков, на него съезжаются со всего мира.  



 

 

Фазель сказал, что ЧМ могут перенести из Швейцарии в Сочи. Город готов 
принять такое событие, там есть отличнейшая инфраструктура. Я буду только 
рад, если турнир пройдет у нас. Перенос чемпионата мира в Сочи 
поспособствует приезду игроков НХЛ. Сами хоккеисты могут испугаться ехать в 
Швейцарию. Весь мир сейчас в содрожении, люди боятся ехать в Европу. Если 
же турнир будет в Сочи, то у игроков могут пропасть все опасения, и они 
приедут играть.  
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"Я приехал сюда не за зарплатой". Российский вратарь рассказал, почему 
он поменял КХЛ на АХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 марта 
2020) 
Иван Налимов рассказал о причинах поездки в Северную Америку.  
 - Почему вы решили уехать в северную Америку?  
 - Потому что у меня появилась такая возможность, сезон закончился. Как-то 
глупо сидеть без хоккея. 
 - Теперь в России вы никому не принадлежите?  
 - Это да. 
 - "ХК Сочи" спокойно расторгли с вами контракт?  
 - Кстати, да. И я хотел бы поблагодарить руководство за помощь, за то, что они 
пошли на такой шаг. Мы расторгли контракт по обоюдному согласию, и у меня 
появилась эта возможность. 
 - Вы подписали контракт именно с "Рокфордом"?  
 - Еще не подписал. Завтра буду это делать. Скорее всего, это будет 
просмотровый контракт. Сейчас нужно заниматься документами - дальше видно 
будет. 
 - Вам обещают какое-то определенное количество матчей?  
 - У команды сейчас выездная серия, после присоединюсь к ним. Может быть, 
завтра поеду посмотреть игру с "Чикаго Вулвз". Разведаю обстановку. 
 - У вас был не очень хороший сезон в КХЛ. А вы решили поехать в НХЛ. 
Почему?  
 - А почему я должен был не уезжать? У меня был неплохой сезон в России. 
Пришла уверенность. Поэтому и поехал. Не сидеть же дома или на море ехать 
отдыхать. Это глупо. 
- Вообще будущее зависит от того, как вы пройдете просмотр?  
 - Думаю, нет. У нас уже есть договоренность, что я буду в АХЛ. Дальше - как 
сложится. Ребята сейчас борются за плей-офф. Хотелось бы им помочь. Нужно 
притереться, посмотреть. Здесь совершенно другая жизнь. 
 - Какие планы на следующий сезон?  
 - Я об этом даже не думаю. Мне нужно отработать этот месяц до конца сезона. 
Нужно отдать сейчас игре всего себя. А дальше - поживем, увидим. 
 - Вас вдохновляет пример Шестеркина?  
 - Когда Игорь уехал, у меня было понимание, что у него все получится. Он 
проходил тренировочный лагерь и сыграл предсезонку. У меня другая 
ситуация. 
 - Вы не уверены, что останетесь в Америке на следующий сезон?  
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 - Я не думал об этом. Откуда я знаю, захотят меня оставить или нет. 
Возможно, мне самому понравится здесь настолько, что я не захочу 
возвращаться. Буду пробиваться. 
 - Ваш агент будет работать с российскими предложениями?  
 - Мы даже не разговаривали по этой теме. Главной задачей было приехать 
сюда. 
 - У вас будет очень маленькая зарплата сейчас.  
 - Ничего страшного. Я приехал сюда не за этим. Хотел поиграть, посмотреть, 
что это такое. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskiy-vratar-ivan-nalimov-
rasskazal-pochemu-on-pomenyal-khl-na-ahl-1650821/ 
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Разное 
 

Вице-президент IIHF исключил перенос чемпионата мира по хоккею в 
Россию (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 9 марта 2020) 
В том случае, если из-за распространения коронавируса турнир не удастся 
провести в Швейцарии, он будет отменен  
Вице-президент Международной федерации хоккея (IIHF) Калерво Куммола 
опроверг информацию о возможном переносе чемпионата мира 2020 года из 
Швейцарии в Россию. 
На прошлой неделе Куммола заявил, что соревнование, которое должно пройти 
в мае 2020 года в Цюрихе и Лозанне, может быть отменено из-за 
распространения нового коронавируса. При этом президент IIHF Рене Фзель 
допустил перенос турнира в Россию. 
"Мы не можем поехать в Россию, если турнир не получится провести в 
Швейцарии", - заявил Куммола финскому изданию Ilta Saanomat. 
Куммола также добавил, что в случае невозможности проведения чемпионата 
мира 2020 года в Швейцарии турнир будет отменен. 
Из-за коронавируса уже были отменены женский чемпионат мира по хоккею в 
Канаде, а также юношеские чемпионаты мира, которые должны были принять 
Эстония, Болгария, Турция и Люксембург. 
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